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Leizaola, elegido nuevo presidente 
del Parlamento vasco

Vitoria.—Joseba Leizaola, del 
PNV, ha sido elegido nuevo presi
dente del Parlamento vasco, duran
te el pleno constituyente de la 
Cámara de Vitoria salida de las 
elecciones autonómicas del pasado 
28 de octubre.

Leizaola, que sustituye en el 
cargo al socialista Jesús Eguigurcn, 
fue elegido por mayoría absoluta de

Herida la esposa de un cartero 
al estallar un paquete-bomba 

en Vailecas
Madrid.— La esposa de un carte

ro de Correos resul tó anoche herí da 
al abrir un paquete bomba que había 
sido depositado en el buzón de su 
domicilio, situado en la finca nú
mero 36 de la calle Muía de San 
Juan, en el pueblo de Vailecas, in
formaron hoy a Efe fuentes policia
les.

La herida, identificada como 
Concepción González Alvarez, de 
44 años, sufrió lesiones en la pierna 
‘zquierda, las manos y la cara, y se 
encuentra ingresada en la Clínica

SEGOVIA

vehículo contra incendios 
para el casco antiguo

Se reducirán los horarios de 
los autobuses urbanos los

días 24, 25,31 y 1

El Colegio Universitario 
y la FES 

crearán una bolsa de 
trabajo para licenciados

la Cámara —43 votos— en vota
ción secreta.

Recibió el apoyo de los 22 parla
mentarios de su partido, PNV, así 
como de los 9 de EA, los 6 del PP y 
el mismo número de EE, partidos 
que de antemano habían expresado 
su apoyo al candidato nacionalista.

Los parlamentarios de Herri 
Batasuna abandonaron sus escaños 
y salieron del hemici lo antes deque 
comenzará la votación para la elec

Nuestra Señora de Loreto, según las 
mismas fuentes policiales.

La explosión se produjo poco 
antes de la medianoche, cuando 
Concepción González abrió un 
paquete en forma de libro que su 
marido había recogido en el buzón 
minutos antes.

Según los primeros datos que 
dispone la Policía, el libro contenía 
una pequeña cantidad de explosi
vos ya que la lesiones sufridas por 
Concepción González Alvarez, no 
son graves.- Efe

Nuevo

ción de la nueva Mesa del Legisla
tivo vasco.

Por su parle, los parlamentarios 
del PSE-PSOE y los de Unidad 
Alavesa votaron en blanco.—Efe.

El Consejo del 
Atlántico Norte 
reconoce el papel 
creciente de 
Europa en la 
defensa aliada

Bruselas.— El Consejo del At- 
láptico Norte, máximo órganodeci- 
so'rio de la OTAN, reconocerá hoy 
el papel creciente de los países eu
ropeos en la defensa aliada, según 
anunciaron fuentes diplomáticas.

Los ministros de Asuntos Ex
teriores de la Organización del Tra
tado del Atlántico Norte (OTAN) 
reanudaron esta mañana, poco des
pués de las 09,15 GMT, los debates 
dedicados al futuro de la Alianza 
defensiva occidental.

La adaptación de la OTAN a los 
cambios políticos en Europa, las 
relaciones con la Unión Soviética y 
la crisis del Golfo Pérsico han 
dominado esta reunión semestral 
del Consejo Atlántico, que hoy 
concluirá en la capital belga con un 
comunicado.

En un gesto de una “firmeza” 
poco habitual, según fuentes esta
dounidenses, la Alianza advirtió 
ayer a Irak, por medio de otra decla
ración separada, que no aceptará 
soluciones parciales a la crisis del 
Golfo.

El secretario norteamericano de 
Estado, James Baker, señaló pre
viamente a los aliados que Bagdad 
podría decidir, antes del 15 de ene
ro, fecha en la que expira el ultimá
tum de las Naciones Unidas, una 
retirada parcial de Kuwait para 
dividir a la coalición y a la opinión 
pública internacional.

La declaración final del Consejo 
Atlántico reflejará, por otro lado, la 
necesidad de un “reequilibrio" de 
fuerzas dentro de la OTAN, como 
admitió su secretario general, 
Manfred Woerner, con un mayor 
desarrollo del llamado “pilar euro
peo”.

Saddam Hussein juega con 
las fechas para conocer las 

intenciones de EE.UU.
Riad.—El presidente iraquí, 

Saddam Hussein, pretende con su 
“juego de fechas” para el diálogo 
con EE.UU. conocer las verdaderas 
intenciones de su colega estadouni
dense, George Bush, y si éste quiere 
la guerra o la paz, señala hoy la 
prensa saudí.

En un comentario editorial, el 
diario “ Al-Riad” indica que no hay 
diferencia entre celebrar la reunión 
en diciembre o después del 15 de 
enero “porque los ejércitos estacio
nados en el Golfo piensan que el 
diálogo no llevará ya a ninguna 
parte”.

En el mismo sentido se expresa 
también en un editorial el diario 
“Al-Madina” que indica que “el 
único diálogo posible en el presente 
es ver quién derrota a las fuerzas del 
mal, encabezadas por Saddam 
Hussein”.

Otro periódico, “Al-Nadua”, 
advierte a Bagdad de que “cada día 
que pasa sin retirar sus tropas de 
Kuwait, acerca más la catástrofe 
para Irak y el pueblo iraquí”.

El periódico “Ukad" califica al 
régimen de Saddam Hussein de 
“cabeza de serpiente” y dice que los 
árabes deben desafiar a Bagdad 
porque “sus gobernantes no se 
aman más que a sí mismos y no les 
interesa las esperanzas de los mu
sulmanes”.

FUTBOL.— Copas de Europa

Spartak de Moscú, rival del 
Real Madrid

El club soviético Spartak de 
Moscú será el rival del Real Madrid 
en los cuartos de final de la Copa de 
Europa de fútbol, según ha determi
nado el sorteo de las distintas com
peticiones europeas, que hoy se han 
celebrado en la localidad suiza de 
Zurich. El primer partido se cele
brará, ef 6 de marzo, en la capital 
soviética, mientras que la vuelta 
será el 20 de marzo, en el estadio 
Santiago Bernabéu.

“Ukad” critica también “a algu
nos dirigentes palestinos por las 
relaciones sospechosas que mantie
nen con Irak”.

LA COMUNIDAD EUROPEA 
ESTUDIA LA REUNION 

CON IRAK

Por otra parte, los ministros de 
Asuntos Exteriores de la Comuni
dad Europea (CE) discutirán hoy si 
mantienen la reunión con su homó
logo iraquí, Tarek Aziz, o si se 
cancela por falta de acuerdo sobre 
las fechas de su encuentro con 
Bush.

Tarek Aziz tenía previsto entre
vistarse esta semana en Roma con 
la “troika” comunitaria (formada 
este semestre por los ministros de 
Exteriores de Italia, Irlanda y Lu- 
xemburgo) a su vuelta de un en
cuentro en Washington con Bush.

Al convertirse en improbable 
dicha entrevista, el Consejo de 
Ministros de laCEtienequedecidir 
si mantener la reunión de Roma.

LA opinión predominante en los 
europeos es que “la CE no hará nada 
que pueda ser interpretado por 
Bagdad como un debilitamiento de 
la posición occidental", según 
manifestó el responsable del Fo- 
reign Office Británico, Douglas 
Hurd.

DINAMO KIEV- 
F. C. BARCELONA,

EN CUARTOS DE FINAL

Por su parte el F. C. Barcelona ha 
quedado emparejado con el Dina
mo de Kiev soviético en cuartos de 
final de la Recopa europea.

El primer encuentro se jugará en 
Kiev el 6 de marzo de 1991 y el de 
vuelta, el 20 del mismo mes en el 
Cámp Nou.— Efe.
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apunte del día
BUENOS AUGURIOS

El final del año se está poniendo bien, porque también el tiempo ha 
empezado a colaborar, en cuanto se refiere a nieve, claro, porque la 
temperatura sigue siendo b^ja, incluso en las horas del día en las que 
luce el sol. Pero por las calles y por las carreteras de la provincia, se 
puede transitar con comodidad, lo cual no quiere decir que no haya 
que hacerlo con la debida precaución, pues ahí tenemos, como 
avisador, el número de accidentes que, lamentablemente, se siguen 
produciendo.

También ha venido a alegrarnos a todos ese buen montoncito de 
millones de pesetas que el “gordo” de la Lotería Nacional del último 
sábado, repartió principalmente en la ciudad. Y nos alegra, aunque 
no nos hayamos visto agraciados con el premio, porque todos debe
mos solidarizarnos con los demás, en lo bueno y en lo malo; en esto 
último, echando la mano, aportando la ayuda en lo que podamos; en 
lo primero, felicitando a los de la buena suerte, porque lo cierto es que 
a muchos no les toca porque no juegan.

Asimismo otro signo positivo en estos últimos días de 1990 es el 
inicio de las celebraciones preparadas con motivo del IV Centenario 
de la muerte de San Juan de la Cruz. Un centenario que debe 
significar mucho en todos y para todos; un centenario que, aparte de 
inducirnos a conocer más al gran santo místico, poeta y doctor, nos 
lleve también a seguir sus pasos. Unos pasos a los que nos estará 
invitando permanentemente la escultura, excelente, de Pepe García 
Moro colocada en el Vallejo, en la que el artista, junto a la elevación 
del rostro del personaje hacia lo alto, ha situado a sus pies en la acción 
de caminar; ahí es donde vemos la invitación del santo a todos: A que 
sigamos también nosotros caminando con el ideal puesto en hacer el 
bien a todos. Difícil, pero no imposible.

Cuento de Navidad en Segovia

El fracaso de la estrategia conservadora 
y la renovación del proyecto 

económico regional

Rafael vive en Segovia. En el 
i nvierno aún es de noche cuando se 
levanta. Apenas se arregla, sale a la 
calle y el frío le ayuda a terminar de 
espabilarse. Acostumbrado a esta 
rutina, camina hacia su lugar de 
trabajo con la mente en blanco u 
ocupada en pensamientos triviales.

Hoy el cielo está despejado. El 
frío arrecia con la helada y anima a 
caminar más deprisa. En el hori
zonte, aparece la sierra, cubierta de 
nieve. Rafael se para un momento y 
la escena que contempla le trae 
recuerdos del pasado. Entonces, 
cae en la cuenta de que es Navidad. 
¡Qué tiempos aquellos!

Recuerda en un instante los sen
timientos de amistad, de cariño 
entrañable hacia los suyos, hacia 
sus amigos o, simplemente, veci
nos y conocidos. En aquellos días, 
parece que el ánimo estaba más 
dispuesto para estar pendiente de 
los demás; más sensible para pres
tar atención a sus problemas, para 
compartir mesa y pan, tomar juntos 
una copa y unos dulces...

Rafael piensa que hace semanas 
que no habla con aquel vecino, 
meses que no escribe a aquel ami
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Le ofrece lo mejor
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PREMIO PERIODISTICO 
ELOISA

Se recuerda a los posibles concursantes 
que la entrega de trabajos en EL ADELANTA
DO DE SEGOVIA se hará antes del 20 de 
DICIEMBRE

Se incluirán un original y cinco fotocopias, 
consignando la identidad del autor, domicilio, 
teléfono, y D.N.I. Cada autor podrá presentar 
un máximo de tres trabajos.

go, con el que antes mantenía una 
amistad profunda, que el tiempo y 
la distancia han ido enfriando. 
Quizá hoy la vida lleva un ritmo 
demasiado acelerado. Todo el 
mundo dice lo mismo: “Vivimos 
muy aprisa, estamos muy ocupados 
y apenas nos queda tiempo libre”.

Y Rafael decide que, aunque le 
dé pereza y le llamen sentimental, 
este año va a felicitar a sus amigos 
de fuera de Segovia. Y va a invitar 
a sus vecinos a tomar un dulce. Va 
a tener presentes a quienes son 
menos afortunados y no tienen di
nero para turrones y juguetes... 
Rafael decide sobreponerse a su 
egoísmo, vencer esa especie de 
enfado permanente consigo mismo 
y con los demás y —simplemente 
porque es Navidad ¡nada menos!— 
abrir el corazón y dejar que entre el 
aire fresco del cariño y la amistad, 
aunque le llamen ingenuo y tenga 
que aguantar las bromas de sus 
compañeros de trabajo por atrever
se a ir contracorriente...

(A mi amigo 
Pablo Martín Cantalejo)

José García Velázquez

Pida precios

La experiencia de los últimos 
tres años de actuación de go
biernos conservadores, al am
paro tácito o expreso del partido 
centrista, ha supuesto el fracaso 
sin paliativos del denominado 
“proyecto económico” popular.

El diseño de política econó
mica basado en el fomento de la 
iniciativa privada, en detrimen
to de la formación de capital 
social e infraestructuras y, so
bre todo, de los programas de 
acción social y de cultura, ha 
agotado su recorrí do encal lando 
ante el cambio de la tendencia 
económica.

Más que nunca, es necesario 
revisar críticamente un progra
ma de desarrollo que prima las 
transferencias de capital a em
presas sin contrapartida, en un 
proceso sectorial y territorial
mente desarticulado, sin una 
justificación económica o so
cial mínima.

Todo ello financiado con 
unos recursos que se detraen de 
los programas de bienestar so
cial y que se obtienen por medio 
de una política financiera basa
da en un endeudamiento, tan 
gravoso como discutible res
pecto a la estabilidad económi
ca y financiera de la Comunidad 
en los tiempos que se avecinan.

Una estrategia que, de cual
quier modo, es criticable desde 
una perspectiva de gasto públi
co cuando, como es el caso de 
Castilla y León, no están garan
tizados los niveles dotacionales 
mínimos de carácter social en 
buena parte del espacio regio
nal.

La utilización personalizada 
y subjetiva de los mecanismos 
de estímulo a la inversión priva
da se contraponen a una gestión 
presupuestaria lamentable, 
donde la ejecución del progra
ma de gastos ha alcanzado nive
les tales de ineficaz demora, que 
puede hablarse ya de auténtica 
paralización administrativa.

Los resultados de la política 
de incentivos, imposible de 
evaluar en el ámbito empresa
rial, revelan su ineficacia en las 
cifras del crecimiento económi
co y la evolución del empleo en 
Castilla y León. Se hace preciso 
un cambio en la orientación de 
la estrategia del gasto público, 
que elimine discrecionalidades 
e incertidumbres en el destino 
real de los recursos y reoriente 
el empleo de los mismos hacia 
objetivos más acordes con el 
interés colectivo.

UN NUEVO MODELO DE 
DESARROLLO

En este entorno de fracaso y 
pesimismo respecto a la evolu
ción de la economía castellano- 
leonesa se produce el VI Con
greso Regional del PSCL- 
PSOE. Sin dejar de ser cons
cientes de las dificultades obje
tívaselos socialistas debemos 
presentar a nuestros conciuda
danos un nuevo modelo de des
arrollo alternativo a la política 
regional de la derecha, que 
acentúe los aspectos de reasig
nación y redistribución de renta 
y riqueza, limitando y corri
giendo los desequilibrios terri
toriales y sociales.

Es necesario romper con el 
falso dilema planteado por el

ZENON J. RIDRUEJO
Secretario Regional de Economía del PSCL-PSOE

Gobierno regional, que identifi
ca equivocadamente el incre
mento de la eficacia y la produc
tividad con el desarrollo de al
gunos sectores privilegiados de 
la actividad industrial. Los so
cialistas, que consideramos 
como un objetivo irrenunciable 
el aumento del nivel de desarro
llo, reclamamos con singular 
énfasis las garantías de cohe
sión económica como un condi
cionante básico de la igualdad y 
el bienestar social.

Difícilmente podría rebatirse 
que la libre circulación de mer
cancías y factores de produc
ción (trabajo y recursos finan
cieros), no han producido en los 
últimos años una tendencia a la 
igualación de los niveles de 
renta de los diferentes territo
rios de la comunidad autónoma.

Propugnamos una estrategia 
de desarrollo global, que no 
sacrifique ninguna de las pro
vincias o comarcas de la Comu
nidad Autónoma, cualquiera 
que sean sus circunstancias 
geográficas o su perfil econó
mico. Ello reclama, con carác
ter prioritario, la revisión del 
actual Plan de Desarrollo Re
gional, que se basa en propues
tas industrializadoras difícil
mente generalizables, volunta
rias, y vinculadas a concepcio
nes poco matizadas, cuando no 
utópicas.

Se hace, por ello, necesario y 
urgente realizar un análisis rea
lista e imaginativo del potencial 
y capacidades endógenas de 
desarrollo de los distintos espa
cios territoriales regionales, 
que aleje la tentación de vincu
lar, con carácter exclusivo, los 
incentivos a las actividades 
económicas situadas en los 
grandes ejes de localización de 
nuestra región.

DESEQUILIBRIOS 
TERRITORIALES

Es preciso subrayar el carác
ter diferenciado de nuestra pro
puesta de desarrollo, conscien
tes de que debe tratarse de un 
modo diferente a lo que real
mente es diferente. Castilla y 
León se articula en un conjunto 
de espacios territoriales con 
características económicas pro
pias y dispares (más allá de las 
comarcas y a horcajadas de las 
provincias), que exigen no sólo 
la definición de estrategias di
versas sino especialmente la 
utilización de los instrumentos 
con énfasis desigual.

Los desequilibrios territoria
les son causa y consecuencia de 
una utilización ineficiente de 
las posibilidades productivas. 
El equilibrio territorial no es, 
por ello, el solo resultado de un 
reparto equitativo de los recur
sos presupuestarios. Se trata de 
ir más lejos promoviendo o 
favoreciendo la aparición de 
condiciones de vitalidad econó
mica y social en todos los ámbi
tos territoriales.

En este contexto, y sólo en 
este contexto, hallaría sentido el 
diseñoydesarrollodelaLeydcl 
Fondo de Compensación Intra- 
regional que, contemplada por 
nuestro Estatuto, se encuentra 
pendiente de redacción; como 

fórmula para conseguir la ade
cuación, con sentido y dimen
sión temporal y espacial finalis
ta, de los medios disponibles a 
las necesidades reales y como 
instrumento eficaz para coordi
nar la actuación de las diferen
tes administraciones implica
das.

POLITICA 
PRESUPUESTARIA

El conjunto de las propuestas 
comentadas y los medios mate
riales y humanos que exigen su 
realización reclaman la disposi
ción de los recursos presupues
tarios adecuados. El tratamien
to de la política de gasto y en
deudamiento del Gobierno re
gional revela la inexistencia de 
una análisis financieroen térmi
nos de escenarios económicos y 
el deseo oportunista de alcanzar 
en cuatro años el máximo nivel 
de endeudamiento posible. Una 
actitud que, en su ceguera, ha 
conducido a mantener la misma 
trayectoria financiera en la épo
ca de auge que en un período de 
incertidumbre y estancamiento 
relativo de las expectativas de 
crecimiento.

Tal vez habría que recordara 
los responsables económicos 
que el endeudameintonoesotra 
cosa que déficit presupuestario 
encubierto y que cualquier polí
tica racional en este terreno, 
además de ser coherentes con la 
política monetaria de la Admi
nistración Central, debería asu
mir explícitamente el carácter 
del déficit, no sólo como palan
ca de desarrollo, sino como ins 
trumento de estabilidad econó
mica.

No se puede endeudar a un 
Comunidad Autónoma en as 
épocasdeexpansiónatodotra 
ce y con toda intensidad, com 
si los años venideros fuera" 
ser un reflejo exacto del pasa • 
Un endeudamiento como 
señalado limita los márgenes 
maniobra de las administraci 
nes futuras para compensar 
efectos económicos de even 
les reducciones de la activi

Endeudarse racional me 
en las épocas de crecimiem 
los ingresos fiscales 00 ¡. 
pol ítica de gasto sensata, pe 
te responder activa y e _ 
mente con una expansión - £ 
lada del gasto cuando los ' 6 ad 
sos disminuyen y la a 
económica regional decae

Lo socialistas postulamos^ 
solamente un análisis Pru . t0 
la capacidad de endeudam-^ 

óptimo, en función de bleSi 
narios económicos pe- ,aS 
sino la adopción de i r. 
para que la gestión de - 
sos sea eficaz, «ranspa^*^ 
rápida, de modo que los m 
disponibles encuentre |¡m¡. 
zación más adecuada' L u, 
nen los desequilibrios 
puestarios y financiero 

•es- j^nspro-Estas son algunas de_ * c(0 
puestas centrales de P .a|¡stas 
económico que los esOde 
discutiremos en el C o b d¡, 
Avila el presente ^ rea- 
ciembre. Un debate q^logC¡u. 
lidad, concierne a too • 
dadanos castellano-leonc___
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El Colegio Universitario y la FES 
crearán una bolsa de trabajo 

para licenciados
La Federación Empresarial Se- 

goviana va a crear una bolsa de 
trabajo con licenciados proceden
tes del Colegio Universitario, en 
virtud de un convenio firmado por 
ambas instituciones. El convenio 
tiene como objetivo encauzar la 
oferta de empleo a las necesidades 
reales de las empresas, para lo cual 
se creará un fichero de personal 
cualificado que haya realizado sus 
estudios en el citado Colegio y que 
la FES pondrá a disposición de las 
empresas.

El convenio, recientemente fir
mado, incluye también un progra
ma de actividades comunes entre 
las que figuran la realización de 
prácticas en empresas. Asimismo 
la FES facilitará la visita coordina
da de alumnos del Colegio a empre
sas de interés, aportando el perso
nal técnico que las dirija.

Por otra parte el Colegio Univer
sitario y la FES promoverán la 
realización de trabajos de investi
gación que permitan un mejor co
nocimiento del desarrollo econó
mico de la provincia de Segovia. 
Trabajos que serán realizados por 
alumnos del Colegio, bajo la direc
ción de un profesor.

Las instituciones firmantes del 
convenio se han comprometido 
también a programar cursos, semi
narios y coloquios sobre temas de 
interés comúm para empresarios y 
alumnos.

PROGRAMA 
DE INTERCAMBIO

Un grupo de 4.° de Empresaria-

Reducción del 
servicio urbano 
de autobuses los 
días 24,25,31 y 1

La empres Transportes Urbanos 
de Segovia, S.A. (TUSSA) ha soli- 
C|tado del Ayuntamiento la perti- 
ttcnte autorización para reducir los 
otarios de los servicios en los 

Próximos días 24, 25 y 31 de di- 
Clembre y 1 de enero. La solicitud 
56 hace con el objeto de que el 
^rsonal de la empresa pueda dis
rutar en esos días con la familia, 

q116 se lo impidan servicios de 
noras estratégicas.

En consecuencia, el Ayunta- 
nalen,° ha autorizado a que la termi- 
urh'°n de* serv'c'° de los autobuses 

anos, en los indicados días,
8 3o“a’ Cn lcxlas *as líneas, a las 

, de la noche. Asimismo, el 
dei ICnzo del servicio será a partir 
di .as 11 de la mañana los días 25 de 

embre y 1 de enero.

CONDUCTOR;
Respete los 
pasos de ce
bra y las se
ñales de los 
semáforos 

cf consejo de 
¿ADel ant ado  

les visitará durante tres semanas la 
Ecole de Gestión et de Commerce 
de Angouléme. Dicho centro ha 
fi rmado un convenio con el Colegio 
Universitario para el intercambio 
de alumnos. Los estudiantes del 
Domingo de Soto recibirán durante 
su estancia en Angouléme (del 16 
de marzo al 6 de abril) un curso 
sobre Historia Contemporánea y 
Economía francesas y visitarán 
diversas empresas de la región.

BECAS PARA 
LA FORMACION DEL 

PROFESORADO

El Patronato del Colegio ha con
vocado, por otra parte, una beca 
para contribuir a la formación do
cente de los licenciados en Derecho 
interesados en impartir enseñanzas 
universitarias e impulsar la realiza
ción de tesis doctorales. Podrán 
acceder a la beca los licenciados en 
Derecho que hayan finalizado sus 
estudios en el curso 90-91 siempre 
y cuando los hayan realizado en el 
“Domingo de Soto”. La beca tendrá 
una duración de un año a partir del 
1 de octubre de 1991 y podrá pro
rrogarse por un máximo de cuatro. 
La dotación económica, i ncompati - 
ble con cualquier otra ayuda o beca, 
será de 90.000 pesetas mensuales. 
El becario, independientemente de 
la formación específica que requie
ra la disciplina jurídica para la que 
se le otorgue la beca, deberá reali
zar cursos de doctorado durante los 
dos primeros años que la disfrute.

PREMIOS Y AYUDAS A IA 
INVESTIGACION

El Colegio Universitario ha con
vocado los tres premios “Domingo 
de Soto” en su séptima edición que, 
como se sabe, están destinados a 
trabajos correspondientes a los es
tudios de Derecho, Economía de la 
Empresa y Publicidad. El plazo de 
admisión de originales finalizará el 
15de octubre de 1991 y sólo podrán 
acceder a él losalumnos matricula
dos en el centro.

Por último se han convocado 
ayudas para trabajos de investiga
ción destinados a equipos de alum
nos. El objeto de las ayudas, dota
das con 500.000 pesetas, es iniciar 
a los estudiantes en los métodos de 
realización de trabajos de investi
gación y se destinarán a subvencio
nar los costes derivados de los 
mismos así como su posible publi
cación.

A.T.

Celebración 

de fiestas
En honor de su Patrona, la Vir

gen de la Esperanza, han celebrado 
diversos actos —como ya anuncia
mos— de un lado la Asociación 
Sindicato Español de Representan
tes de Comercio (misa en San Mi- 
Ilán, visita a la exposición en la 
fábrica del vidrio y comida) y el 
Colegio Oficial de Agentes Comer
ciales (misa cn Santo Tomás y 
comida).

Asimismo, cn medio de una gran 
animación, la asociación Andalu
ces en Segovia celebró su ya tradi
cional “Villancico andaluz" el sá
bado último, con una fiesta celebra
da en el hotel Puerta de Segovia.

COMISION DE GOBIERNO MUNICIPAL

El Ayuntamiento aprueba la adquisición de 
un vehículo especial contra incendios para 

el casco antiguo de la ciudad
La proximidad de las fiestas 

navideñas ha hecho que sean esca
sos y de mero trámite los asuntos 
que la Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento haya tratado en la 
sesión que ha tenido lugar a prime
ras horas de la mañana de hoy. 
Entre los asuntos mas destacables 
está la adquisición de un vehículo 
de primera salida destinado al ser
vicio de extinción de incendios.

En la habitual conferencia de 
prensa ofrecida a los medios de 
comunicación tras las sesión, el 
alcalde Juan Antonio Perteguer, 
acompañado en esta, ocasión por el 
concejal Antonio Cámara ha ido- 
desgranando los distintos acuerdos 
en las diferentes colisiones.

En Gobierno, Interior y personal, 
se aprueba la jubilación forzosa del 
funcionario municipal Alejandro 
Arranz de Dios, así como la contra
tación de diverso personal. En Bie
nestar Social, se informa favorable
mente y se remite a la comisión 
provincial de Saneamiento la licen
cia de apertura solicitada por An
drés Alvarez Fernández para abrir 
un taller de alfarería en el polígono 
industrial “El Cerro”.

URBANISMO Y OBRAS

En esta comisión se ha concedi
do la instalación de una grúa a 
construcciones Jusa para obras en 
la plaza de la Resolana. Asimismo, 
se han concedido licencias de obra 
a CECADISA, María Angeles 
AraújoGil y Marcos García Perela, 
legalizando también las obras reali
zadas en el número 26 de la calle de 
San Marcos por Gabriel García 
Gómez. También se ha accedido a 
la modificación del proyecto de 
obra presentado por CINSSA en los 
números 22 y 24 de la calle de Santa 
María de Nieva.

CONTRATACION

En este punto se aprobó la adju
dicación mediante contratación 
directa de vehículo de primera sali
da con destino al servicio de extin
ción de incendios.

Este vehículo tiene dimensiones 
reducidas para poder acceder a las 
calles mas estrechas del casco anti
guo de la ciudad sin dificultades. En 
esta misma qpmisión pasa a infor
me de la intervención provincial la 
propuesta de adquisición de mobi
liario para el despacho de recauda-

Celia González, 
nombrada 
subdirectora de 
Comunicaciones 
de Castilla
La Mancha

Celia González, hasta ahora jefa 
provincial de Correos en Segovia 
ha sido nombrada subdi rectora 
general de Comunicaciones en la 
comunidad de Castilla 1.a Mancha. 
Celia González que próximamente 
se incorporará a su nuevo destino, 
llevaba al frente de la jefatura pro
vincial de Segovia desde octubre 
del 88.

Los vehículos actuales no son los más adecuados para intervenir en 
las estrechas calles del recinto amurallado

ción municipal, que próximamente 
se abriráal públicoen lacalle Escu
deros.

HACIENDA Y PATRIMONIO

Se aprueba por valor de 531.606 
ptas la certificación de obras de 
pavimentación de las calles del 
Prado y El Peñascal, así como di
versas facturas por valor de 
9.357.268 ptas.

URGENCIAS

Se aprobó la propuesta de nom
bramiento de diverso personal que 
ha superado las correspondientes 
pruebas dentro de la Oferta Pública 

Facilite la información sobre los PRECIOS: 
En los escaparates.

En el interior.
En toda clase de publicidad.

Le deseamos este año Buenas Rebajas
Oficina Municipal de Información al Consumidor 

AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

de Empleo. Las plazas ocupadas 
son las de alguacil, sargentos de la 
Policía Local, oficial del cemente
rio y operario de aguas. Todos ellos 
tienen 1 mes para tomar posesión de 
su plaza. Asimismo se acuerda 
contratar por un plazo de tres meses 
un profesor de alfabetización para 
desarrollar el programa de educa
ción de adultos y la adscripción de 
Luis Carlos Hernando Orejana con 
carácter provisional a la plaza de 
recaudador agente ejecutivo. Por 
último, se aprueba la adquisición a 
Luis Misis calaza de una serie de 
videos sobre los planes especiales 
de la ciudad por un precio de 
1.500.000 pesetas.

M. Galindo

M.C.D. 2022
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AGENDA iDELiUTADO BE SEtOTIAq
DECIA HACE 50 AÑOS

CALENDARIO EXPOSICIONES

PARA MANANA CARBONERO EL MAYOR
Centro Cultural “Los Caños’

Miércoles 19 de diciembre.

Van 353 días; faltan 12.
Sol: De 8,33 a 17,50 horas.

Grabados de Daniel Gil Martín: 
Hasta el día 30 de diciembre. De 19 
a 22 horas.

®NÍlRAg
CUELLAR

Sala Ditirambo Arte
Paisaje de J. A. Sarabia

EN MADRID
Santos: Urbano, Anastasio y 

Nemesio.

PENSAMIENTO

María José Gómez Redondo 
expone fotografías, hasta el día 6 de 
enero, en la Sala Minerva, del Cír
culo de Bellas Artes, de Madrid.

“Es en la acción y sólo en la 
acción que la virtud destaca” (Cice
rón).

AVISOS

en la que podrán participar todos 
aquellos que lo deseen siempre que 
no sean profesionales del dibujo. 
Los trabajos versarán sobre perso
najes actuales conocidos tanto a 
nivel nacional como internacional, 
su técnica será libre y podrán pre
sentarse en color o en blanco y 
negro. Cada autor podrá participar 
con un máximo de tres caricaturas 
cuyo formato no excederá del DIN 
A3. Los trabajos serán envi ados a la 
sede de la Asociación Cultural 
Universitaria Palentina (A.C.U.P.) 
Avda. República Argentina, 8, áti
co, o al Apartado 669 - 34080 Fa
lencia, adonde se pueden dirigir 
para más información. Esta convo
catoria está dotada con un primer 
premio de 20.000 pesetas y otro de 
¡0.000 para trabajos participantes 
en la modalidad de personajes na
cionales e internacionales; el pre
miado en la modalidad de persona
jes palentinos obtendrá 20.000 pe
setas.

VUELA UN AVION ITALIANO ACCIONADO 
POR GASOGENO

Roma.— A propósito de las felices experiencias de un avión ita
liano que ha volado accionado por gasógeno, se sabe que se trata de 
un pequeño aparato que lleva un motor de 85 caballos, al que ha sido 
agregado un dispositivo para la producción del gasógeno. Ninguna 
modificación ha sido introducida en el motor en lo que conciernea 
la compresión y preparación del gas. El avión voló sobre Milán 
durante dos horas sin el menor incidente.

El ingeniero señor Coltelli, que ha realizado esta aplicación del 
gasógeno a los aviones, efectuará en breve un vuelo Milán-Roma 
con el mismo aparato. Se prevé para el viaje un consumo de 
cincuenta kilos de carbón.—Efe.

tVB
PARA HOY

PRIMERA CADENA

PARA MAÑANA

FARMACIAS 
DE GUARDIA

REUNION DEL APOSTOLADO 
DE LA ORACION

Mateos Rueda. San Francisco, 9.

El Apostolado de la Oración 
anuncia celebración de junta gene
ral mañana, miércoles, a las 6 de la 
tarde. Será en la sacristía de la pa
rroquia de San Miguel.

Las farmacias de guardia loestán 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

REGISTRO CIVIL

29.978

EL TIEMPO

En Segovia

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

NACIMIENTOS: Ana Castillo 
Benito, hija de César y de María 
Cruz; Alberto Sanz González, de 
José Manuel y de María Zany; 
Rubén Sebastián Vegas, de Santos 
y de Rosa María.

MATRIMONIOS: Luis Manuel 
Cecilia Bermejo con María Fuen- 
cisla Peláez Sanz; Luis Sáez Sáez 
con María del Pilar Martinsanz 
Blanco; Antonio del Pozo Pérez 
con María del Coral Flórez Loran- 
ca; Alberto Miguel Arranz con 
María Trinidad Sanz Antón.

PREMIO INTERNACIONAL DE 
CUENTOS “LENA”

El Ayuntamiento asturiano de 
Pola de Lena convoca la XVIII 
edición de este certamen de carác
ter internacional que está dotado 
con un único premio de doscientas 
mil pesetas para el trabajo que re
sulte galardonado, aunque también 
tiene reservadas 75.000 para el 
mejor cuento de autor del Principa
do. Los trabajos tendrán una exten
sión máxima de ocho folios a doble 
espacio y escritos por una sola cara 
y cada participante no podrá pre
sentar más que un solo cuento, que 
será enviado antes del próximo 8 de 
febrero al Ayuntamiento de Pola de 
Lena. Casa Municipal de Cultura. 
Concurso de Cuentos. 33630 - Pola 
de Lena (Asturias). Para más infor
mación, pueden dirigirse a esta 
dirección o llamar al teléfono 49 II 
57.

15,00, Telediario-1. 15,35, La 
dama de rosa. 16,30, Esta es su 
casa. 17,25, Telediario. 17,30, 
Hablando claro. 18,00, El duende 
del globo. 18,05, Los mundos de 
Yupi. 18,30, Cajón desastre. 19,20, 
Informativos territoriales. 19,34, 
Conexión con la programación 
nacional. 19,35, Jóvenes jinetes. 
20,30, Telediario-2. 21,00, Los 
vídeos de primera. 21,35, Sesión de 
noche. 00,25, Diario noche. 00,55, 
Testimonio. 1,00, Platos rotos. 
1,30, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

00,00, El larguero. 1,03, Laven- 
tana indiscreta.3,03, De la noche a 
la mañana. 6,00, Matinal SER 
7,50, Matinal SER: Segovia. 8,00, 
Matinal SER. 8,30, Matinal SER: 
Segovia. 8,55, Hoy por hoy. 12,30, 
Segovia en directo. 13,30, Abrien
do la tarde. 13,35, SER deportivos. 
14,05, Hora 14: Segovia. 14,30. 
Hora 14. 15,10, Segovia a las tres. 
16,05, Tardes sin fronteras. 17,05, 
En sermón. 19,05, Canciones de 
siempre. 19,30, Santo rosario 
20,00, Hora 20. 20,15, Carrusel 
deportivo.23,00, Hora 25.

(Coincidiendo con las horas In

formativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

En la tarde de ayer CONCURSOS
Presión atmosférica: 898,7 m/m
Viento del SE.
Temperatura máxima: 7*

CONCURSO
DE CARICATURAS

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 897,9 m/m.
Viento del NE.
Temperatura mínima: 0’
A las 9 de la mañana: l6

El día 30 de enero finalizará el 
plazo de admisión de los trabajos 
que quieran participar en esta con
vocatoria que realiza la Asociación 
Cultural Universitaria Palentina y

HERMANDAD
Predicción del tiempo para el 

día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

^Binaos
" DESANGRE
SEMANA DEL 10 AL 
16 DE DICIEMBRE 

DE 1990
Bingo Casino de La Unión. Edi

ficio “Las Sirenas”. Horario: De 5 
tarde a 3 de la madrugada.

Donaciones 
efectuadas 

»n la semant 
anterior

Unidades 
de sangre

Reservas 
Banco de 

Sangre en el 
día de hoy

Unidades 
de sangre

NAVIDAD 
REYES

04 
0-
A4 
A-
B4
B- 
AB* 
AB-

21
7

22
3
3
2
1

O*
O-
A 
A-

B- 
AB-é
AB
Total

24
9

21
11
4
2
7
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15,30, Desafío solar. 16,25, No
ticias. 16,30, Primera sesión. 
18,00, Noticias. 18,05, Plástic. 
18,35, Videomix. 19,00, Estadio-2. 
21,30, TVE-2 Noticias. 21,30, Los 
felices 80. 22,30, Relatos TV. 
24,00, La tabla redonda. 1,00, Ulti
ma sesión. 2,45, Despedida y cie
rre.

Las 24 horas del día, la mejor 
música con el mejor sonido “Los 
principales”. Vía satélite.

HORARIO DE TRENES
MADRID SEGOVIA MADRID

Chamartín AtochaAtocha Chamartín Llegada Salida

(1)

6,17(1) 6,31 8,21 6,09 (8) 7,53

9,07 9,21 11,06 6,35 (16) 8,23

11,02(2) 11,16 12,59 7,30 (9) 8,55

12,02 12,16 14,12 9,40 (10) 11,27
15,09(3) 16,51 11,34 (11) 13,23

16,02(4) 16,16 18,04 13,33 15,23

17,02(5) 17,16 19,00 15,36 (12) 17,23

19,19(6) 19,35 . 21,06 16,55 (13) 18,36

20,02 20,16 22,04 18,39 (14) 20,23

21,02(7) 21,16 22,59 19,44 (15) 21,36
20,30 22,23

8,07
8,37
9,17

13,37
15,37
17,37
18,49
20,37
21,49
22,37

(2)
(3)

(4)
(5)
(6)

(7)
(8)
(9)

(10)

(11) 
(12) 
(13) 
(14) 
(15)

(16)

Sigue desde Segovia a Valladolid (10,15). Desde Chamartín no para hasta 
Villalba. No para en Gudillos y Los Angeles.
En la provincia sólo para en San Rafael y El Espinar.
Automotor. Desde Cercedilla sólo para en San Rafael y El Espinar. Sigue a 
Medina y Puebla de Sanabria. ,
En la provincia, sólo para en San Rafael y El Espinar.
No para en Gudillos ni Navas de Riofrío.
Electrotrén 'Río Eresma-. Desde Chamartín, sólo para en Cercedilla y San 

Rafael. .
Diario excepto sábados. En la provincia sólo para en San Rafael y EI Espinar. 
De lunes a viernes. En la provincia sólo para en El Espinar y San Rafael. 
Electrotrén 'Río Eresma*. Sólo para en San Rafael, Cercedilla y Villalba.
Sigue a Toledo (10,27).
Automotor. Sale de Zamora (7,01) y sigue por Medina. Sólo para en La Losa, 
Otero, El Espinar, San Rafael, Cercedilla y Villalba. Muere en Chamartín. 

No para en Los Angeles.
Procede de Valladolid. No para en Los Angeles ni Gudillos.
Sólo para en El Espinar, San Rafael, Cercedilla y Villalba.
No para en Gudillos.
Sólo festivos. Procede de Nava de la Asunción. No paraen Gudillos y desde 
aquí, sólo en Tablada, Cercedilla y Villalba.
Diario, excepto domingos.

Siguen desde Atocha a Guadalajara los trenes con salida de Segovia a las 
6,0 9; 6,3 5; 11,3 4; 13,33; 15,36; 18,39, y 20,30.
En El Tejar se puede transbordar a la linea Las Rozas • Madrid. Principe Pío.

fr] - 

anlerw3 1041.

6,30, El primero de la 
Antonio Herrero. 8,30, El prl 
de la mañana. Local. ln™a^ jta. 
López. 9,00, El primero de 1^^ 
na, “Especial reportajes a i 
H. 11,30, “Viva la gente drver „ 
12,00, “Viva la gente de Seg 
Teresa Sanz/Miguel A- 
13,05, “Antena de Segovia . 
culada López. 13,10, "Viva g 
de Segovia”. 14,00, “An* 
Segovia”. Inmaculada 
14,30, “Viva la gente del^e^róni- 
CarlosG. Fuentetaja. 15,w- 3
ca tres. 15,30, “Los 33 de ma. 
de Segovia”. Javier López 
16,00, “Viva la gente de id 
Miguel A. García Jue^ ^. 
“Viva la gente del colé - 
Nieto. 19,00, “Antena reg M¡- 
19,10, “Antena de Segovl 33e0 
guel A. López. 19,30, L A 
Antena 3 de Segovia - dela 
López. 20,00, “Viva la gcn ^30, 
música”. J. Ramón Par ^udes 
“Goma espuma”. 21,3U, , ‘min
io que importa. Bartolomé .n 
22,30, Hora cero. José Lu 
24,00, Supergarcía en la n 0 de
José María García. L- ’ 43O,
estrellas. Carlos cero-
Repetición Supergarcía l0S.

Informativos cada -

CONDUCTOR:
Respete los P^ies 
cebra y 'a= =„5. 
de los sem^^jo de

Es un ««TAPO 
EL ad el an t a 
d e SEGOVIA
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Jesús Gil, absuelto de un 
delito de injurias y calumnias 

La denuncia partió de Alberto
García Gil

Jesús Gil y Gil Alberto García Gil

Jesús Gil y Gil, promotor de Los 
Angeles de San Rafael y presidente 
del club Atlético de Madrid, ha sido 
absuelto por el Juzgado de lo Penal 
de Segovia del delito de injurias y 
calumnias de que le acusaba el 
arquitecto Alberto García Gil. Los 
hechos a que se refieren la sentencia 
tuvieron lugar el 17 de octubre de 
1986, fecha en que Jesús Gil mandó 
una carta a Alberto Gacía Gil mos
trando su disconformidad con unas 
valoraciones de bienes propiedad 
del primero en la urbanización Los 
Angeles de San Rafael. Las valora
ciones habían sido realizadas a ins
tancia de la Caja de Ahorros^entro 
del contencioso que mantiene esta 
entidad con el promotor de la urba
nización.

Ajuicio de Jesús Gil, la valora
ción de losbienesse había realizado 
muy por debajo de su valor real, 
Motivo que le impulsó a escribir la 
carta dirigiéndose a García Gil en 
Orminos muy duros.

Ya son varias —decía la carta 
en uno de sus párrafos— las valora- 
^onesque has hecho en Los Ange- 
|!Spe.^an Rafael, y la última la de

Caja de Ahorros y Monte de 
^tedad de Segovia, que con tanta 
rá drCnC'a le corresPonde, asegu- 

ndote pingües beneficios, cuya 
^stificación habría que compro- 

r- La valoración que hiciste en el 

Mañana, en el “Emperador 
Teodosio”, mesa redonda sobre 
“La objeción de conciencia”

n)ajentrode las actividades progra- 
la d SPara el 4° trimestre del 90 en 
Teod^6"0'3 Juvenil "Emperador 
ciemkSl0"’ ^üana día 19 de di
lugar rc a *as 21,30 horas, tendrá 
objec¡Una mesa redonda sobre "La 
interv°n de conciencia", en la que 

endrán:

¡No lo piense más!
Su REGALO de Navidad 
a un familiar, un amigo...

Una suscripción anual a

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

contencioso que mantengo con di
cha Caja de Ahorros, a instancias y 
por nombramiento de la misma, no 
se sostiene en pie, como se ha de
mostrado, llegando en tu obedien
cia debida a confundir el mandato 
del juez, ya que una cosa es el valor 
real y otra el valor de mercado, pero 
tú solamente tenías dos objetivos, 
cobrar una buena minuta y servir a 
tu cliente Caja de Ahorros, desvalo
rizando con falsos argumentos, que 
demuestran una incapacidad increí
ble, bienes de valor demostrado por 
la realidad, por los compradores, 
por los organismos oficiales y por 
profesionales serios y competentes, 
pero eso poco te importaba, ya que 
has valorado bienes inexistentes y 
otros sin ver”.

La sentencia absolutoria dictada 
por el juez Vieira Morante se basa 
en dos anteriores del Tribunal Su
premo en las que se exige para la 
imputación del delito de calumnia 
que ésta se haya realizado por el 
cul pable de forma “precisa, concre
ta, terminante y determinada”, es 
decir que se atribuya a una persona 
una acción que cumpla con los 
requisitos típicos de un delito, “no 
bastando la imputación de un hecho 
vago e indeterminado, sin concre
tar, precisar, ni determinar la natu
raleza de la imputación”.

Juan Montero de Frutos, presi
dente del Consejo I-ocal de la Ju
ventud, y representando la postura 
del CDS; Juan Carlos Martín Fer
nández, de Nuevas Generaciones 
del PP. Carlos Coto, del partido 
PSOE (Juventudes) y Carlos Alejo 
Casado Gómez, de Juventudes 
Comunistas.

Comenzaron las

nuevas emisiones 

de Televisión

Segovia

El pasado domingo, con un pro
grama especial dedicado a losados 
conmemorativos del IV Centenario 
de San Juan de la Cruz, Televisión 
Segovia inició la programación 
correspondiente al periodo de Na
vidad y Año Nuevo. Desde las 8 y 
media de la tarde hasta las 11 de la 
noche, vuelven a las pantallas sego- 
vianas los programas informativos, 
deportivos, musicales y culturales 
que se emiten en directo desde los 
estudios situados en el Centro 
Comercial Mahonías.

La programación está orientada 
a cubrir toda la serie de actos que 
con motivo de las próximas fiestas 
de Navidad se organizarán en Sego
via. Para ello. Televisión Segovia 
prolongará sus emisiones hasta el 6 
de enero, para realizar un completo 
seguimiento de las fiestas navide
ñas. Asimismo, dentro de la progra
mación habitual, se ofrecerá el 
programa especial que un equipo de 
Televisión Segovia grabó en la sede 
del Parlamento Europeo en Estras
burgo, que será emitido en exclusi
va para Segovia, antes de ser pre
sentado oficialmente en el congre
so de Televisiones Locales que 
tendrá lugar en Segovia los días 27 
y 28 de febrero y 1 de marzo.

Andrés Vázquez, Julio Aparicio
y “El Viti”, próximos invitados 

de la Tertulia Taurina
Ya están convencidos los tres 

invitados especiales para otros tan
tos meses consecutivos, de la Ter
tulia Taurina Segoviana. Serán por 
orden cronológico Andrés Vázquez 
en el mes de diciembre, el viernes 
día 28; Julio Aparicio padre y Julio 
Aparicio hijo, en el mes de enero, y 
Santiago Martín “El Viti”, en el 
mes de febrero. Si no surge algún 
inconveniente de última hora, 
cuento con la palabra de todos y 
cada uno de estos matadores de 
toros, dispuestos a compartir con 
los aficionados segovianos unas 
gratas jornadas de estricto color y 
contenido laurino.

Una segoviana 

cumple

los 100 años
Juana Zamarricgo Clemente, 

natural de Pedraza de la Sierra, 
cumplió ayer los cien años. Desde 
hace siete se encuentra en la resi
dencia “El Sotillo", de Cáritas, 
gozando de buena sal ud y excelente 
memoria, aunque tiene que perma
necer en silla de ruedas por haber 
sufrido hace algún tiempo rotura de 
una cadera. Con tan destacado 
motivo, ayer hubo fiesta grande en 
la residencia: Una misa de acción 
de gracias con ofrendas de flores y 
frutos por parte de los residentes, 
que posteriormente homenajearon 
a su compañera con un recital de 
poemas y otras actividades. Juana 
Zamarricgo se vio acompañada de 
uno de sus doce hermanos y de oíros 
familiares.

LOS PLASTICOS

J. M0NR0Y:
Composiciones geométricas

Abundan en la muestra de José 
Monroy —que cuelga sus cuadros 
en la sala de “El Casino de la 
Unión”— las composiciones con 
temática de flores, ramas y vegeta

Puede producirse una circuns
tancia en el mes de enero. He que- 
dadoen llamara Juan Antonio Ruiz 
“Espartaco” el día 7 del primer mes 
del año 1991, para tratar de conve
nir una fecha propicia para que el 
torero de Espartinas venga a Sego
via a una de las tertulias laurinas. Si 
“Espartaco" mostrara deseos de 
hacerlo en enero, duplicaríamos, 
pienso que gustosos el encuentro y 
de esa forma, doble satisfacción, 
pues serían dos tertulias, una Julio 
Aparicio y su padre y la otra con el 
número uno del actual escalafón de 
matadores de toros.

Pablo Pastor

les. También, y en menor medida, 
hay figuras de animales, algunos 
bodegones y paisajes. Utiliza Mon
roy una factura geométrica; esto es, 
pretende una descomposición recti
línea y plana de sus temas. Y utiliza 
casi si empre fuertes colores del i mi - 
lados.

J.A. Pérez Mateos escribe en el 
programa de mano: “José Monroy 
como buen extremeño hizo las 
américas y encontró en aquellas 
tierras la fuerza del color, el soplo 
de la inspiración y el relato pictóri
co de las aves y las flores... pintura 
medida y cuidada, con bastante 
racionalismo”.

Estas plantas y flores geométri
cas y estas fuertes pigmentaciones 
son un tanto exageradas y no res
ponden a un criterio o intencionali
dad definidas. En estos cuadros 
abunda lo gratuito y lo excesivo, 
todo ello enmarcado con dudoso 
gusto. En cualquier caso, conside
raríamos algunos paisajes. (Sala de 
“El Casino de la Unión").

J. Turriano

M.C.D. 2022
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FUENTEPELAYO

Quince grupos corales 
cantarán la Navidad

JESUS OLMOS

Ya comienzan a percibirse los 
primeros síntomas de la inminente 
proximidad de las Navidades. Es 
tradicional que en nuestra villa se 
adelanten los preparativos debido a 
la celebración del ya típico Certa
men Provincial de Villancicos que 
organiza la Asociación “Taller 
Cultural de Fuentepelayo” y que 
tendrá lugar el próximo día 20 a las 
5 de la tarde. Este año ya se alcanza 
la novena edición consecutiva. 
Mientras en otros lugares parece 
que decaen este tipo de actividades 
e incluso llegan a desaparecer, en 
nuestro pueblo parece vivirse un 
periodo de efervescencia como lo 
prueba el hecho de que este año se 
vayan a batir todos los records de 
asistencia establecidos. Nada me
nos que quince agrupaciones serán 
las encargadas de poner de público 
manifiesto su sapiencia y calidad 
musical y artística en la faceta del 
tradicional y siempre candoroso 
villancico. Los participantes son 
los siguientes: Rondallas: de Adra
dos, Navas de Oro, Fuentesaúco de 
Fuentidueña y Taller Cultural de 
Fuentepelayo; los grupos músico-

ESCARABAJOSA 
DE CABEZAS

Charla-coloquio 
sobre el 
V Centenario
PEDRO MERINO

En el salón municipal de actos de 
las escuela tuvo lugar una charla 
coloquio a cargo de Atilano Soto 
Rábano, director general de Rela
ciones Institucionales de la Junta de 
Castilla y León, que trató sobre el 
descubrimiento de América, y so
bre las actividades que realizará la 
Junta de Castilla y León, con moti
vo de la Expo 92 en el pabel lón que 
la Comunidad ha abierto en Sevilla 
con tal motivo.

La citada charla, fue organizada 
por la Asociación de Consumidores 
y Usuarios y con la misma ha termi
nado el ciclo de actos realizado con 
el objeto de conocer e informar, 
sobre el V Centenario de tan histó
rico acontecimiento.

vocales “Carlos de Lecea” de Sego- 
via, Zarzuela del Pinar, Sacrame- 
nia, Profesores del Colegio “San 
José" de Segovia, Santiuste de San 
Juan Baustista, Colegio “San Mi
guel" de Fuentepelayo, y Grupo 
Juvenil “El Carmen” de Segovia y 
corales del colegio “San José" y 
“Unos. Maristas” ambos de Sego
via, “Amasijo" de La Granja y 
Coral de El Espinar.

En total más de seiscientos can
tores que ayudarán a dar un ambien
te inusual a las calles de nuestra 
villa y entre todos harán llegar sus 
cantos al Niño Dios.

Para este magno acontecimiento 
se cuenta con el marco incompara
ble de la iglesia parroquial de Santa 
María.

Los patrocinadores de este im
portante acontecimiento son, Junta 
de Castilla y León, la Diputación 
Provincial de Segovia, el Ayunta
miento de Fuentepelayo y el Taller 
Cultural de Fuentepelayo.

Todos los grupos recibirán sen
dos recuerdos conmemorativos; los 
di rectores de las formaciones musi
cales también tendrán su obsequio 
y todos juntos degustarán una gi
gantesca chocolatada acompañada 
de churros.

El Taller Cultural nos acerca la 
Navi dad y con el I a, 1 a concordi a y la 
amistad a través de la cultura. ■

Excmo. Ayuntamiento 
de Segovia

ANUNCIO
En los Boletines Oficiales de la Provincia y de Castilla y León 

de fecha 7 de diciembre ambos (número 147 y 236 respectivamen
te), se ha publicado anuncio relativo a la contratación, mediante 
concurso público, del Servicio de “Retirada de vehículos en la vía 
pública en el término municipal de Segovia”.

Los interesados en esta contratación podrán solicitar la docu
mentación que consideren necesaria en el Negociado de Patrimonio 
y Contratación de este Excmo. Ayuntamiento de Segovia en horas 
de oficina.

El plazo para la presentación de proposiciones finaliza el 
próximo día 3 de enero del año 1991.

Segovia, 14 de diciembre de 1990.—EL ALCALDE.
Firmado: Juan A. Perteguef- Rey

SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

Conferencia sobre ornitología 
y entrega de premios

Se ha celebrado en esta villa otra 
actividad cultural de la Asociación 
C. “Santa María 92-VI Centena
rio", con la colaboración de la 
Diputación Provincial de Segovia. 
El presidente de la Asociación, 
Felipe Molinero Rodríguez, pre
sentó a Esteban Casaux Rivas, pro
fesor de Enseñanzas Medias, con 
destino en Carbonero el Mayor, del 
que destacó ser especialista en 
Zoología, su gran amor a la Natura
leza, y sobre todo, tener una vida 
entregada a la Ornitología, siendo 
miembros de la SEO (Sociedad 
Española de Ornitología). Seguida
mente, Esteban Casaux pronunció 
una conferencia sobre “Ornitología 
y medio ambiente”, acompañando 
sus palabras con la proyección de 
unas diapositivas. Dejó patente su 
gran conocimiento de las aves, y su 
preocupación por las especies en 
peligro de extinción, y el poco cui-

SEPULVEDA

Un castañero en la plaza, los 
domingos y festivos

J.E.

Han tenido que pasar más de 
quince años para que la villa de 
Sepúlveda vea cómo se recupera 

dado y protección que se pone en 
nuestro país a todos estos temas. 
Señaló al .final cómo el medio 
ambiente afecta a estas especies en 
general, y a otras en particular, por 
temas como la contaminación, 1a 
desertización,...

A continuación se efectuó la 
entrega de los premios del concurso 
de dibujos y relatos del V Centena
rio del Descubrimiento de Améri
ca, bajo el patrocinio de la Junta de 
Castilla y León, y contando con la 
colaboración del Centro Familiar 
de la Caja de Ahorros. Se destacó la 
buena calidad y cantidad de los 
dibujos, y sobre todo, la participa
ción numerosa del I. B. “Catalina de 
Lancaster".

ASOCIACION CULTURAL 
SANTA MARIA 92.

VI CENTENARIO

una vieja tradición, característica 
de la época en que estamos. Me 
refiero a los castañeros.

Desde que la célebre y popular 
“Chonela” apagara su castañera, la 
Plaza de Sepúlveda se había queda
do muda, y es que esta sepulvedana 
por su simpatía y alegría daba un 
toque especial a la bella y pintores
ca plaza de la villa. Fueron más de 
40 años los que pasó en la plaza, 
aguantando el frío del invierno y el 
calor del verano, con su barquillera, 
heladera y castañera.

Si nos remontamos unos cuaren
ta y cinco años atrás, recordamos a 
otros sepulvedanos que también se 
dedicaron a estas tareas como el 
se ñor Modesto y las se ñoras Ciriaca 
y Cipriana. Agustín es quien ha 
cogido el relevo y podemos verle en 
la Plaza de Sepúlveda todos los 
fines de semana y festivos.

¿Publicidad eficaz? 
en EL ADELANTADO

tasasd

18 alcaldes 
y concejales de 
Burgos, 
anuncian 
su dimisión 
en bloque

Exigen un acceso 
directo a la autovía

Madrid-Burgos

Burgos.-- Dieciocho alcaldes 
y concejales, de distinto signo 
político, de otros tantos ayunta
mientos de la Ribera burgalesa 
del Duero han anunciado su 
intención de presentar la dimi
sión colectiva de sus cargos al 
Gobierno Civil.

Esta decisión ha sido comu
nicada a primeras horas de esta 
madrugada por su portavoz Jai
me Herrero, alcalde de Villalba 
de Duero, tras haber sido desa
lojados por la Policía de las 
dependencias de la Jefatura de 
Carreteras de Burgos donde lle
varon a efecto un encierro para 
pedir el acceso directo de sus 
respectivos municipios a la au
tovía Madrid-Burgos, actual
mente en período de ejecución.

Previo al encierro, los alcal
des habían mantenido una en
trevista con el delegado del 
MOPU en la zona oriental de 
Castilla y León, Francisco 
Al mendres, con el fi n de reí terar 
la petición de acceso directo de 
sus municipios a la autovía, 
soleción que el MOPU conside
ra inviable.

Almendres ha manifestado 
que la solución que ofrece su e 
parlamento es la de unirátodos 
los pueblos que se considera 
afectados y darles acceso a tra 
vés del polígono industrial oc 
Aranda de Duero, ya que hacer, 
lo de otro modo implica un g 
ve riesgo de inseguridad vía •

Tras producirse el desalojo 
de los alcaldes por la P0'1^' 
Herrero expresó su protesta pu 
la “desproporción de fue 
policiales” empleadas a e> 
fin, aunque reconoció qu 
actitud de las fuerzas de seg 
dad fue en todo momento 

"^uncióquehayporl»^ 
1 • t o c p reuníalcaldes y concejales se 

rán con sus veci nos, en con 
abiertos, para tomar la “eC* er. 
de dimitir en bloque, si se a 

da así.-- Efe

ILMO. AYUNTAMIENTO 
DE CUÉLLAR

ANUNCIO

Aprobado inicialmente el expediente de modificación de las 
normas subsidiarias de planeamiento 1-90, se expone al 
público el mencionado expediente en la Secretaría General 
del Ayuntamiento por plazo de un mes, durante el cual podrá 
ser examinado por cuantas personas se consideren afectadas 
y formular las alegaciones y observaciones que estimen 
pertinentes.

La modificación propuesta se refiere a cambios puntuales, 
descalificando suelo urbanizadle, ordenación de zona indus
trial e incorporación de vivienda unifamiliar.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cuéllar, 12 de diciembre de 1990.— EL ALCALDE, 
Fdo.: Felipe Suárez Pérez

ILMO. AYUNTAMIENTO 
DE CUÉLLAR

ANUNCIO

Aprobado inicialmente el expediente de modificación de las 
normas subsidiarias de planeamiento II-90, se expone al 
público el mencionado expediente en la Secretaría General 
del Ayuntamiento por plazo de un mes, durante el cual podrá 
ser examinado por cuantas personas se consideren afectadas 
y formular las alegaciones y observaciones que estimen 
pertinentes.

La modificación propuesta se refiere a la modificación del 
espacio comprendido entre el convento de los Trinitarios y la 
Huerta del Duque y entre los lavaderos de Santa María de la 
Cuesta y de la Muralla.

Cuéllar, 12 de diciembre de 1990.— EL ALCALDE,
Fdo.: Felipe Suárez Pérez

Iberduero 
eliminará tendid°s

Valladolid (leal) - 
ha fijado un plazo de cua .¡¿q s  
para eliminar todos 1os 
eléctricos instalados egraO
muros de los edificios qa*- 
el patrimonio cultural de -¡fes-
nidad autónoma, según a |3
lado el delegado pr°vl^' ||adolid* 
empresa eléctrica en 
Ramón Mendizábal.

tnelÍ|TI*nar 
“Nos hemos propucst |ín6aS

del entorno urbano too.oran laS 
eléctricas que afean o de ^cn-
ciudades”, ha dicho 
dizábal, para lo que Ibc^ción qüC 
marcado un plan de ac 
i ncl uye acuerdos y con v. ntos d¿|a 
Junta y con los ayuntam 
comunidad.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág 7 REGION MARTES 18 DE DICIEMBRE DE 1990

La central socialista aventaja en más de 1.200 representantes a CC.OO.

UGT obtiene un 45 por ciento de los
delegados sindicales de la región

Martín Villa prefiere a 
Jesús Posada como candidato

del PP a la Junta

Valladolid (leal).-- El sindicato UGT ha sido el más votado en las 
elecciones sindicales de la región, con más de 6.500 delegados frente a 
los 4.190 que obtuvo en las pasadas elecciones de 1986. El proceso de 
elecciones sindicales, que se cerró el día 15 aunque se registrarán re
sultados hasta hoy, ha mantenido a la Unión General de Trabajadores 
como primera fuerza sindical en Castilla y León, con el 4535 por ciento 
de los delegados, según manifestó en Valladolid Alfonso Maroto y 
Fermín Carnero, secretarios provinciales de Valladolid y León, que 
forman la Comisión Permanente Regional de UGT.

El sindicato socialista obtiene, 
en una primera valoración de las 
acias registradas, el respaldo mayo- 
ritario de los trabajadores que han 
acudido a las urnas en Castilla y 
León, superando la previsión reali
zada al inicio de la campaña de 
lograr más de 6.000 delegados y 
ampliando la diferencia conseguida 
en las pasadas elecciones de 1986 
respecto a CC.OO., al pasar de 
4.190 a más de 6.500 delegados y 
aumentar porcentual mente del 42,6 
al 45,25 por ciento.

La Unión General de Trabajado
res ha conseguido más delegados 
sindicales en todas las provincias 
de Castilla y León en estas eleccio
nes, donde se ha superado en un 55 
por ciento el número de empresas 
en las que se han celebrado comi
cios, en las que han votado un 41 
por ciento de trabajadores más y se 
han elegido un 38 por ciento más de 
delegados que en 1986.
. Comisiones Obreras y UGT ob- 

benen el 81 por ciento de los dele
gados elegidos en las presentes 
elecciones y el sindicato socialista 
aventaja en ocho puntos a CC.OO., 
únicas central es que participarán en 
- Consejo Económico y Sociaf 
(CES)de Castilla y León, ya que la 
Ley fija en 1.500 delegados o el 15 
P°r ciento de estos la representa- 
C|ón mínima para participar en es- 
■ils órganos, cifras no alcanzadas 
P°r ningún otro sindicato.

Medio Ambiente la incluye en la Ley de Pesca

Ucencia para capturar ranas
La pesca de ranas ha sido regula- 

a en nuestra comunidad autóno- 
MI quedar incluido este batracio 

n la normativa de la Ley de Pesca 
A’C^a P°r la Consejería de Medio 
¡v^nte. Esta medida ha sido 
ant <<Ca<la P?r *a c'lada Consejería 
a e Acreciente presión pesquera 

a 5ue se ve sometida la rana 
g ^un (Rana perici) y a la consi- 
tión”6 d'sm'nuc'^n de su pobla- 

pa^ normativa legal establece que 
d¡$ F^^^Pturar ranas es preciso 
Gial nei- de *a licencia de pesca y 

a utilización de la caña dotado

^ÁRNICAS

bermejo Sánchez, S.A
Agradece a sus clientes y amigos su ama- 

16 colaboración, quedando a su servicio para 
estas entrañables fiestas navideñas, en la 
Venta de lechal y cordero.

Estamos en el kilómetro 31,200 de la carre
ja N-603, Segovia-Aranda de Duero.

Teléfono 50.03.69 TUREGANO

¡Felices Fiestas!

Los resultados electorales de 
todos los sectores menos las admi
nistraciones públicas sitúan a UGT 
como la primera fuerza sindical, 
con 6.436 delegados sindicales, 
frente a los 5.221 de Comisiones 
Obreras, los 358 de agrupaciones 
independientes de trabajadores y 
los 2.206 de otros sindicatos. En las 
administraciones públicas también 
vence la Unión General de Trabaja
dores, que obtiene 1.096 delegados 
frente a los 963 de Comisiones 
Obreras, los 433 de la CSI-CSIF, 
los 127 deCEMSATSE y los 232de 
otros sindicatos.

RESULTADOS 
PROVINCIALES

En la provincia de Avila, donde 
9.470 trabajadores de 406 empresas 
han elegido 622 representantes, se 
han registrado 352 delegados de 
UGT, 195 de CC.OO., 5 de candida
turas independientes y otros 70 de 
otros sindicatos. Los 45.115 traba
jadores de 1.139 empresas burgale
sas donde se han celebrado eleccio
nes han elegido 2.539 delegados, de 
los cuales 936 corresponden a 
UGT, 920 a Comisiones Obreras, 
355 a la Unión Sindical Obrera 
(USO), 246 a otros sindicatos y 82 
a candidaturas independientes.

Alrededor dé 52.200 trabajado
res de 1.305 empresas de León han 
designado a 2.781 delegados sindi
cales, que se distribuyen entre los 

de anzuelo artificial como el único 
artilugio permitido.

La época hábil para la pesca de 
ranas se fija entre el 1 de julio y el 
30 de septiembre desde una hora 
antes de la salida del sol hasta una 
hora después de su puesta.

También se regula el tamaño de 
los ejemplares (no menos de 190 
milímetros han de medir las dos 
ancas extendidas totalmente), el 
número máximo de capturas, no 
más de dos docenas por persona y 
día y la infracción correspondiente 
1.000 pesetas por cada una de más o 
de menor tamaño.

1.257 de UGT, los 1.116 de 
CC.OO., los 124 de USO, los 69 de 
candidaturas independientes y los 
232 de otros sindicatos. En Falen
cia, más de 19.000 trabajadores de 
578 empresas han elegido a 1.151 
delegados, de los cuales 618 corres
ponden a UGT, 399 a CC.OO., 22 a 
candidaturas independientes y 112 
a otros sindicatos.

En Salamanca, donde 35.859 
trabajadores de 904 empresas han 
designado a 1.751 delegados, UGT 
ha conseguido 741 delegados, 709 
corresponden a CC.OO., 27 candi
daturas independientes, y 274 a 
otros sindicatos. Los 18.222 traba
jadores de Segovia que han concu
rrido a las elecciones sindicales en 
506 empresas han elegido a 982 
del egados, de I os cual es 467 corres
ponden a UGT, 346 a CC.OO., 65 a 
USO, 26 a candidaturas indepen
dientes y 78 a otras centrales sindi
cales.

Las elecciones en Soria, donde 
12.692 empleados de 267 empresas 
han elegido 620 delegados, han 
concedido 299 delegados a UGT, 
184 a CC.OO., 29 a candidaturas 
independientes y 108 a otros sindi
catos. En Valladolid, los 79.179 
trabajadores de 1.472 empresas que 
han participado en las elecciones 
han designado a 3.210 delegados, 
de los cuales, 1.352 corresponden a 
UGT, 1.131 a Comisiones Obreras, 
Illa USO, 88 a candidaturas inde
pendientes y 334 a otros sindicatos.

Finalmente, los 10.816 trabaja
dores de las 424 empresas de Sala
manca donde se han celebrado elec
ciones sindicales han designado 
740 delegados sindicales, que se 
distribuyen entre los 441 de UGT, 
221 de CC.OO., 51 de USO, 10 de 
otras candidaturas y 44 de otros 
sindicatos.

Solución Agraria Independiente 
inicia su precampaña electoral 
Aceptaría un pacto electoral “si el campo 

está representado con dignidad”
León (leal).— El nuevo partido 

político que concurrirá a las elec
ciones autonómicas y municipales 
de Castilla y León bajo los auspi
cios del sindicato agrario Asaja ha 
iniciado su precampaña electoral, 
según ha manifestado el presidente 
del sindicato en León y responsable 
regional del sector ganadero, José 
Antonio Turrado, tras la I Asam
blea General Extraordinaria a la 
que asistieron alrededor de cuatro
cientos afiliados.

Los agricultores asistentes a la 
Asamblea General han facultado a 
la ejecutiva provincial del sindicato 
para decidir si Solución Agraria 
Independiente acude en solitario a 
las elecciones o, por el contrario, 
consideran oportuno pactar con 
alguna formación política que les 
ofrezca una participación “digna" 
dentro de su partido.

Turrado ha señalado que aún no 
se han producido contactos serios 
con ningún partidoy ha añadidoque 
las declaraciones dSl presidente 
regional del PP, Juan José Lucas, en 
las que señalaba la posibilidad de 
un pacto no se han visto concreta
das en una oferta electoral real y 
satisfactoria para los agricultores.

Los miembros de Asaja se pre
sentan a las elecciones como inde
pendientes, a través de Solución 
Agraria Independiente, y “sola
mente aceptaremos un pacto si el

León (leal).- El exministro del 
Interior de los años de la transición 
Rodolfo Martín Villa, en declara
ciones publicadas por “Diario de 
León” sostiene, aunque con mati- 
zaciones, que la candidatura de su 
partidd a la presidencia de la Junta 
debería corresponder al actual pre
sidente Jesús Posada, al gozar del 
apoyo que supone su “prestigio, 
autoridad y buen ejercicio” como 
presidente.

El exministro de la etapa de la 
UCD y actual diputado del PP por 
Madrid, asegura que no aspira a la 
presidencia de la Junta de Castilla y 
León —hace cuatro años sí lo inten
tó— y que la pugna se centra entre el 
actual presidente Posada y el exvi
cepresidente Juan José Lucas.

Para Martín Villa el actual presi
dente de la Junta cuenta para su 
nominación con el “apoyo que 
supone el prestigio, la autoridad y el 
buen ejercicio” en el cargo, y “el 
partido -continúa- se debe lucrar 
de ello, tanto si es candidato como 
si finalmente no lo es”.

El exministro precisa que “se
guramente Juan José Lucas -que 
fue vicepresidente de la Junta con 
José María Aznar— pudiera haber 
tenido las mismas condiciones a su 
favor si hubiera desempeñado la 
misma responsabilidad de presi
dente”.

Martín Villa, que se define como 
persona de centro, manifiesta un 
gran respeto por el CDS, “porque 
en él están personas que fueron 
compañeros míos y por el respeto a 
la figura histórica de Adolfo Suá- 
rez” y defiende el centro-derecha 
como fórmula válida para realizar

campo está representado con digni - 
dad” según Turrado, quien especi
ficó que aún es demasiado pronto 
para explicar lo que el sindicato 
entiende por “dignidad” y que 
“esto lo discutiremos, si llega el 
caso, con el partido con el que pac
temos".

Por su parte, el presidente regio
nal de Asaja, José Emilio Aguirre, 
calificó el proyecto del sindicato de 
“regionalista”, ya que las asam
bleas para decidir la participación 
en las elecciones ya se han desarro
llado en el resto de las provincias, 
salvo en Zamora donde se celebrará 
próximamente. Por tanto, será el 
comité ejecutivo quien negocie los 
posibles pactos y marque la deci
sión política que se debe tomar. No 
obstante, dos provincias -Vallado- 
lid y Avila- se han negado a parti
cipar en las elecciones.

José Emilio Aguirre ha defendi
do la capacidad de Solución Agra
ria Independiente de acudir en soli
tario a las elecciones, aunque reco
noció que la falta de medios “hará 
que no estemos en igualdad de 
condiciones con cualquier partido 
político”. .

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

Rodolfo Martín Villa 

una política popular y de progreso 
en España.

Martín Villa, que fue diputado 
por León en la etapa de UCD, parti
cipó ayer en León en el ciclo de 
conferencias organizado por “Dia
rio de León” con motivo de su 85 
aniversario, en el que ya han inter
venido el ministro de trabajo, Luis 
Martínez Noval, y el director de 
“El Mundo”, Pedro J. Ramírez.

Peña considera 
que el periodista 
al que amenazó 
mintió e insultó

Valladolid (leal).— El alcalde de 
Burgos, José María Peña, ha seña
lado en una nota remitida a la Aso
ciación de la Prensa provincial que 
el director de “Diario 16” de Bur
gos, Pachi I^arrosa, le acusó falsa
mente de estar “en libertad bajo 
fianza o en libertad provisional, lo 
que como es público y notorio es 
absolutamente falso y difamato
rio”, hecho que provocó su reac
ción.

Peña amenazó e insultó al perio
dista el pasado jueves durante el 
acto de inauguración del “Club de 
Opinión Diario de Burgos", en el 
que intervino el máximo responsa
ble del PP en Castilla y León, Juan 
José Lucas. Larrosa presentó de
nuncia en el juzgado.

El alcalde afirma que no va a 
aceptar “ni admitir jamás, pase lo 
que pase y pese a quien pese, el 
insulto, la mentira, la falsedad, y la 
difamación, y quien utiliza esas 
armas el calificativo más piadoso 
que puede recibí res el de indigno”. 
Peña asegura que su reacción “se 
volverá a producir cuantas veces se 
den las mismas circunstancias, sea 
el lugar que sea y ante quien sea”.

En la nota, Peña descalifica al 
periódico que dirige Pachi Larrosa, 
del que diceesun medio “creadoen 
Burgos al parecer con el únicoobje- 
tivo de acabar con José María 
Peña” y que tiene menos lectores 
que “el de rusos que hasta ahora 
leían el Catecismo”.

M.C.D. 2022
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Pleno de Presupuestos Generales del Estado

Solchaga cree que deben evitarse 
las “tentaciones de la intervención

Jueces y sindicatos policiales 
se oponen al anteproyecto de 

Seguridad Ciudadana

Madrid.-- El ministro de Econo
mía y Hacienda, Carlos Solchaga, 
subrayó ayer la necesidad de que la 
intervención pública en la econo
mía tenga un límite y aseguró que 
“deben evitarse las tentaciones de 
la intervención a ultranza”. Sol
chaga hizo estas consideraciones 
durante la presentación ante el ple
no del Senado de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1991, 
que ayer comenzaron a debatirse en 
la Cámara Alta.

El ministro calificó el proyecto 
de Ley de Presupuestos de “clara
mente restrictivo y no modificador 
de la presión fiscal ” y al subrayar la 
necesidad de vigilar el gasto públi
co insistió en que la intervención 
pública debe tener un límite.

La presentación del proyecto de 
ley tuvo referencias constantes al 
proceso de unidad política y econó
mica de Europa, a la necesidad de 
que España logre una competitivi- 
dad con el resto de países de la CE 
y a la conveniencia de que haya 
reglas más flexibles en las relacio
nes entre la Comunidad y sus esta
dos miembros.

Para lograr esa competitividad, 
Solchaga dijo que la comisión par
lamentaria correspondiente ya está 
en condiciones de empezar a apro
bar resoluciones “que a todos nos 
comprometan para preparar la so
ciedad ante esos retos y a las que el 
Gobierno tiene la intención de apo
yar para promover un cambio de 
mentalidad en las estructuras co
merciales”. El ministro consideró 
indispensable una coordinación 
entre la política económica y la 
fiscal y aseguró que el Gobierno ha 
hecho esfuerzos para realizar esa 
coordinación.

Respecto al comportamiento de 
la economía española en el próxi mo 

La Bolsa de Madrid
El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado al me

diodía de hoy una baja de 0,51 puntos y queda en 233,48 puntos, 
según informa Efe.

La moderada subida de Tokio, junto ala apertura al alza en Lon
dres y la caída del crudo Brent por debajo de los 26 dólares para en
trega en febrero han cambiadoel rumbo de una sesión que en la aper
tura se orientaba a la baja.

En general la sesión ha quedado en una línea de sostenimiento 
con pequeñas bajas muy generalizadas, aunque los grupos que 
acusaron mayores pérdidas, con algo más del entero fueron bancos, 
cartera/invesión y siderometalúrgicas. Sin embargo, subieron los 
sectores de comunicación con 0,25 puntos y varios con 0,30 puntos.

Las cotizaciones con sus diferencias por grupos de valores, no 
incluidos aún en el mercado continuo son las siguientes:

En petróleos, Campsa repite cambio.
En metálicas básicas, Fyesa y Acenor repiten cambios.
En materiales de construcción, Cosmos baja 30, Asland Catalu

ña repite cambio. Alfa hace posición dinero a 980 y Noroeste 
posición papel a 856.

En químicas, Gal repite cambio. Facs baja 5 y Oxígeno sube 25.
En construcción de maquinaria, Tyrsa repite cambmio.
En metal mecáry ca, Imisa repite cambio. Cobra sube 7. Lingotes 

baja 10. Cesel hace posición de papel a 214.
En automóviles, Santana sube 5 y Fasa baja 11.
En material de transportes, Caf sube 14.
En comercio, Filipinas baja 2.
En papeleras, Zubiri repite cambio. Unipapel sube 9. Kanguros 

baja 4. .
En alimentación. Bodegas, Frimancha, Pascual c Ibérica repiten 

cambios. Avidesa baja 2, Agrícolas 5, Cervecera 3. Elosúa hace po
sición papel a 800. ,

En otras manufacturas, Tipel y Anaya repiten cambios.
En autopistas, Ibcrpistas sube 1. Europistas repite cambio. Sub

terráneos baja 1 y Saba 20.
En inmobiliarias, Ahorro repite cambio.
En sociedades de cartera, Banesto repite cambio.
En otros servicios, Indo sube 10 y Sistemas baja 15.
En bancos, BNP baja 1, Bankoa 3, Guipuzcoano 20 y Comercial 

Español repite cambio.

a ultranza” 

TELEFOTO EFE

Solchaga, durante su intervención ayer por la mañana ante el 
Pleno del Senado

año, Solchaga vaticinó que se pue
den evitar las notas de recesión “y 
si se mejora la situación en el Golfo 
podemos afrontar los años noventa 
en óptimas condiciones y con un 
crecimiento sostenido”.

Para el ministro, el desempleo

seguirá bajando, aunque en un por
centaje menor que el de los últimos 
años, y España “será capaz de 
atraer inversiones extranjeras, por
que esa capacidad no está puesta en 
entredicho”.

LIMITAR BENEFICIOS

Por su parte, el premio Nobel de 
Economía Merton Miller, que se 
encuentra de visita en Madrid, afir
mó ayer en rueda de prensa que 
limitar los beneficios empresaria
les “es una receta de prensa que 
limitar los beneficios empresaria
les “es una receta para el desastre, 
porque hace caer los ritmos de 
competitividad”.

Al preguntársele su opinión so
bre la conveniencia de una “ley de 
hierro” para frenar los beneficios 
empresariales, Miller dijo: “en 
Estados Unidos se ha cometido 
muchas locuras, pero nunca hemos 
llegado a limitar los beneficios”.

Explicó que en su país se preten
dió algo parecido durante la Segun
da Guerra Mundial, con la creación 
de un impuesto que gravaba los 
beneficios excesivos, pero se com
probó que perjudicó la competitivi
dad por falta de incentivos. En su 
opi nión, el mejor método de control 
de los beneficios es el fomento de la 
competencia, porque de otra mane
ra, además de reducir los márgenes 
empresariales, se limita la compe
tencia y esto es totalmente negativo 
para la economía.- Efe

COINTRfi-

Madrid.— Las tres asociaciones 
de jueces y magistrados y la mayo
ría de los sindicatos policiales se 

' han mostrado contrarios al antepro
yecto de ley sobre protección de la 
seguridad ci udadana, elaborado por 
el Ministeriodel Interior, al que han 
dedicado calificativos como “pri
mitivo” “anticonstitucional” o 
“propio de un estado policial”.

El Ministerio del Interior ha ela
borado un anteproyecto de ley orgá
nica sobre protección de la seguri
dad ciudadana que habilita a la 
Policía para realizar detenciones, 
controles y registros de domicilios 
sin autorización judicial. El pleno 
del Consejo General del Poder 
Judicial discutirá el próximo día 20 
este texto, sobre el que emitirá un 
informe urgente antes de fin de año.

Un portavoz del Sindicato Unifi
cado de Policía (SUP) señaló ayer 
que el anteproyecto “parece ser 
producto de una mentalidad un 
tanto arcaica y primitiva”, aunque 
considera pq^itivamente que reca
be una mayor colaboración ciuda
dana, “que debe ser especialmente 
intensa en la lucha contraterroris
ta”.

Igualmehte el sindicato valora 
de forma positiva la posibilidad de 
detener durante seis horas a sospe
chosos que se nieguen a identificar
se, aunque matiza que el detenido 
debe tener en todos los casos asis
tencia letrada.

El Sindicato Nacional de Policía 
(SNP) se ha mostrado “totalmente 
en contra” del anteproyecto de ley, 
del que suponen que va a aumentar 
la falta de coordinación entre la 
Administración de Justicia y la Po
licía.

Al Sindicato Profesional de Poli-

Gorordo:
“Con una fragata - 
menos en el Golfo, 
Bilbao no tendría'* 
problemas”

Bilbao.-- José María Gorordo 
presentó ayer oficialmente su dimi
sión como alcalde de Bilbao y se 
despidió del cargo en el transcurso 
de un pleno extraordinario del 
Ayuntamiento de la ciudad celebra
do en la tarde de ayer.

Gorordo formalizaba así la re
nuncia anunciada el pasado viernes 
tras las tensiones que le han enfren
tado a la cúpula de su partido, el 
PNV, y a los concejales del PSE- 
PSOE con los que gobernaba en 
coalición desde hace tres años y 
medio.

La sesión plenaria extraordinaria 
del ayuntamiento bilbaíno comen
zó a las siete de la tarde y terminó 
muy poco después. El alcalde dimi
sionario se despidió de los ciudada
nos de la capital y afirmó que “los 
problemas de Bilbao se hubieran 
solucionado con una fragata menos 
en el Golfo Pérsico”, informa 
“Ya”. t

DISTRIBUIDOR
DE 

EQUIPO DOMESTICO
I RIGOR H IGOS
COCINAS
HORNOS
CAMPANAS
HORNOS MICROONDAS

cía Uniformada (SPPU) le parece 
“asustante” y “una vuelta a los 
tiempos del franquismo” la posibi
lidad de registros domiciliarios sin 
autorización judicial, e insiste en 
que puede ser contrario a los pre
ceptos constitucionales.

El Sindicato Profesional de Poli
cía (SPP) igualmente rechaza,aun
que con matizaciones, el antepro
yecto, al que le suponen que otorga 
“capacidades arbitrarias para re
cortar las libertades de forma gra
tuita”.

Por el contrario, la Asociación 
Nacional de Policía Uniformada 
(ANPU) mostró su acuerdo con el 
anteproyecto, al que calificó de 
“herramienta de trabajo muy im
portante”.

También las tres asociaciones de 
jueces y magistrados consideran 
que el anteproyecto elaborado por 
el Ministerio del Interior sobre 
protección de la seguridad ciudada
na supone un retroceso sobre las 
garantías consagradas en la Consti
tución española.

Los portavoces de la APM, de 
Jueces para la Democracia y de 

Francisco de Vitoria dijeron que 
hablaban a título personal, ya que 
solo conocían el anteproyecto por 
la prensa y que sus asociaciones se 
pronunciarían de forma oficial 
cuando pudieran estudiarlo.

Tuvo que acudir 
a la Policía i 
para echar 
de su cama a 
una desconocida

Granada.-- Un vecino de Grana
da, José M.S., acudió ayer a la r 

. licía Local tras intentar infruC 
sámente desalojar de su casa a 
desconocida que encontró 
miendo en su cama y que se neS 
abandonarla porque “tenía m 
sueño”.

Ante la negativa de P3^ ^. 

de 31 años y natural de 
José M.S., pidió ayuda a laP^ 
mientras la mujer no era c^’^isai 
explicarle qué hacía en s |a 
donde aseguró haber encon 
puerta abierta y en la que n 
causado ningún daño.

»resideen
La madre de Paula, qu _ue|a

la capital almeriense y con yetó 
Policía Local granadina h¡j3 
por teléfono, declaró qu¡vjl a 
sufre una enfermedad --P ban. 
consecuencia de la cual - je 
donó la ciudad, dejando
ella los dos hijos que tl^,.J0 José 

Finalmente, el sorpre
M.S. no interpuso denunci 
la mujer que tomó su (r0 de 
quedó alojada en el a(ja,3 
Damas Apostólicas de u 
la espera de que su famn' 
cargo de ella.-- Efe

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA-Pág 9 NACIONAL - SUCESOS MARTES 18 DE DICIEMBRE DE 1990

Según Guerra, la democracia tiene 
que soportar hasta la libertad 

de manipulación

La asfixia por gas, causa de la 
muerte de una mujer y sus dos 

hijos en Valladolid

Sevilla.—El vicepresidente del 
Gobierno, Alfonso Guerra, volvió 
ayer a lanzar duros ataques contra 
los dirigentes del Partido Popular 
(PP) Francisco Alvarez Casco se 
Isabel Tocino. “Son los que yo 
definía... uno tiene bastante aspecto 
joseantoniano, y la otra, pues... una 
señora del Opus Dei. Un buen retra
to de familia”. Guerra hizo estas 
afirmaciones durante la inaugura
ción de un tramo de la autovía de 
Andalucía que une las localidades 
sevillanas de La Luisiana y Carme
na, a la que asistió el ministro de 
Obras Públicas, Javier Sáenz Cos- 
culluela.

Guerra respondía de esta forma a 
las acusaciones formuladas el pasa
do domingo por el secretario gene
ral del PP, Francisco Alvarez Cas
cos, quien en la clausura del quinto 
congreso de Nuevas Generaciones 
de Andalucía, en Sevilla, aseguró 
que el vicepresidente era “una ina

Leopoldo Torres afirma que nunca se ha sentido 
presionado por el partido en el poder

Salamanca (leal).—El fiscal 
general del Estado, Leopoldo To
rres, ha señalado en Salamanca que 
nunca se ha sentido presionado por 
ningún partido político y que las 
acusaciones del diputado popular 
Luis Ramallo contra Alfonso Gue
rra se encuentran amparadas por el 
derecho a la libertad de expresión, 
aunque Torres se muestra más par
tidario de “no caer en el improperio 
°en el insulto”.

Leopoldo Torres, que ha clausu
rado en Salamanca el simposio 
sobre “El Derecho y el deficiente 
mental", no quiso pronunciarse 
^bre el caso Juan Guerra ni sobre 
ninguna otra cuestión de debate 
Político “porque me he impuesto 
c°rno norma no intervenir en la 
Polémica política. Al fiscal general 
no se le permite intervenir en esa

bo n o  l o t o
Lascombinacionesganadorasde 

a Bonoloto, de la Lotería Primiti
Va’ ^rrespondientes a esta semana, 
s°n las siguientes:

DOMINGO: 3-16-19-22-42-47. 
umero complementario: 14.
LUNES: 1-4-11-27-28-32. 

Umero complementario: 44.
MARTES: 3-12-18-22-27-34. 
“mero complementario: 25. 

daptado de la democracia”, mien
tras que la diputada conservadora 
Isabel Tocino solicitó su destitu
ción “fulminante”.

A preguntas de los periodistas 
sobre estas acusaciones Guerra 
afirmó: “yo no sabía que este señor 
(Alvarez Cascos) estuviera en Sevi
lla, fíjate. No sabía que estuviera 
tan cerca geográficamente porque 
en lo demás están tan lejos el po
bre... Pues me han dicho además 
que no sólo él, sino también la 
señora Toci no había dicho una cosa 
parecida y, claro, es un buen retrato 
de familia del PP, Cascos y la seño
ra Tocino.

“El problema está en que para 
algunos sectores de la derecha hace 
tiempo que están en una cierta des
esperación porque a través de las 
urnas lo ven difícil, lo tienen com'- 
plicado y entonces organizan esa 
cacería de fantasmas, como yo lo 
llamaba ayer (por el domingo), los 

polémica, que es legítima en el 
ámbito de los medios de comunica
ción y en el foro parlamentario. No 
sería ni pertinente ni aceptable que 
yo lo hiciera”.

El fiscal general del Estado 
manifestó, sin embargo, su posi
ción sobre el debate parlamentario 
abierto por la propuesta del PP de 
que los terroristas y narcotrafican- 
tes cumplan las penas sin posibili
dad de reducción. Leopoldo Torres 
señaló que en septiembre presentó 
la memoria de la Fiscalía General 
del Estado, en la que se recogía una 
propuesta de la Fiscalía de la Au
diencia Nacional sobre el cumpli
miento de las penas impuestas por 
sentencia en sus precisos términos. 
Esa propuesta señalaba la inquietud 
de la Judicatura por la imagen pú
blica que existe sobre la facilidad 
con que las prisiones sueltan al cabo 
de siete o doce años a personas 
condenadas a penas de treinta años.

Por otra parte, Leopoldo Torres 
negó la posible responsabilidad 
penal que pudiera derivarse de afir
maciones tan fuertes como las pro
nunciadas la semana pasada por el 
portavoz adjunto del PP en el Con
greso de los Diputados, Luis Rama
llo, quien acusó al vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, de 
utilizar el dinero público en benefi
cio propio.

cazafantasmas, a ver si pueden 
romper al partido que sí tiene en las 
urnas el triunfo y cada día inventan 
algo”.

“I^i primera vez”, prosiguió 
Guerra, “fue con las elecciones 
andaluzas: Aquí el patinazo va a 
ser..., el patinazo de Alfonso Gue
rra no de..., bueno, pues no. Patina
ron otros. Llegó el congreso: “¡Ah!, 
todo el partido está levantado con
tra Alfonso Guerra”. Pues mire 
usted, no. El cien por cien. Qué le 
vamos hacer. Se metieron bajo las 
piedras un par de semanas y ahora 
están con otras..., inventan cosas, 
pero, bueno, eso no tiene importan
cia. Lo que tiene importancia”, 
concluyó Guerra, “es qué dicen las 
urnas, no tal o cual. Porque, claro, 
vivimos en una democracia, todo el 
mundo tiene libertad de expresión e 
incluso, la democracia tiene que 
soportar la libertad dé expresión y 
hasta la libertad de manipulación”.

El fiscal general del Estado con
sidera que la tradicional libertad de 
palabra es una institución parla
mentaria muy importante “por la 
que incluso se llega a reconocer la 
inmunidad de los parlamentarios 
por las expresiones que pronuncian 
en el ejercicio de su actividad. 
Como ciudadano, puedo opinar que 
el debate pol ítico se debe y se puede 
producirsin perjuiciode respetar la 
honorabilidad de las personas, sin 
necesidad de caer en el improperio 
y el insulto”.

Un Ayuntamiento 
reabre sus puertas 
tras ser retirado 
un pararrayos 
radiactivo

Córdoba.-- El Ayuntamiento de 
Rute (Córdoba) abrió de nuevo sus 
puertas tras la retirada del edificio 
municipal del pararrayos radiacti
vo desmontado por personas desco
nocidas de un colegio público de 
esta localidad, han informado a Efe 
fuentes municipales.

El Ayuntamiento de Rute se 
encontraba cerrado desde el pasado 
26 de noviembre, al no hacerse 
cargo ENRESAdel almacenamien- 
todel pararrayos por nodisponer de 
un lugar donde ubicar este tipo de 
residuo nuclear, ya que el cemente
rio de El Cabril, en Hornachuelos 
(Córdoba), no está autorizado para 
almacenamiento de elementos de 
larga vida radiactiva. El trasladóse 
realizó una vez que el pararrayos 
radiactivo fue embalado por técni
cos de ENRESAen un envase blin
dado y tras aceptar el Ayuntamien
to la custodia del elemento nuclear, 
a lo que se había opuesto desde que 
solicitó a la empresa nacional que 
se hiciese cargo del pararrayos.-- 
Efe

Suscríbase a:

aiDELAttíDODESEGOVIA

Valladolid (¡cal).—La muerte 
por asfixia fue la causa de la muerte 
de Soledad Misas Misas, de 34 
años, y de sus hijos José Miguel y 
Silvia, de 6 y 4 años de edad, que 
aparecieron muertos el pasado sá
bado en el baño de su casa, situada 
en la localidad vallisoletana de 
Santervás de Campos. La muerte 
por asfixia fue confirmada por la 
juez de instrucción de Medina de 
Rioseco, Silvia Ureña, que desco
noce si el gas procedía del calenta
dor del agua o de otro aparato de la 
vivienda.

Como ya informamos ayer, los 
cuerpos, a los que les fue practicada 
la autopsia, fueron encontrados por 
el marido y padre de las víctimas, 
José Miguel Agúndez Misas, que se 
encuentra ingresado en la UVI del

Una lancha española, ametrallada por 
barcos marroquíes

Melilla.— Una lancha española 
dedicada al transporte de mercan
cías fue ametrallada el domi ngo por 
dos patrulleras marroquíes en la 
dársena del puerto de Melilla, se
gún informaron ayer fuentes de la 
Delegación del Gobierno en esa 
ciudad. El ametrallamiento, dijo la 
misma fuente, se produjo después 
de que las patrulleras marroquíes

Seis meses para un camionero 
que chocó con un tren y causó 

11 muertos
Huesca.— Pedro Lucas Sanz, 

conductor del camión que chocó 
contra un tren, en noviembre de 
1981, accidente en el que murieron 
once personas, fue ayer condenado 
a seis meses de prisión, por un deli
to de imprudencia temeraria.

Los hechos ocurrieron el 9 de 
noviembre de 1981, cuando el tren

« TELEFOTO EFE

Como ya Informamos ayer, la Guardia Civil puso fin al motín de la prisión 
de La Parda de Pontevedra. Sin embargo, las secuelas del mismo todavía 
se dejan sentir. En la fotografía, la madre de uno de los presos llora en la 

puerta del presidio. Los sublevados pedían droga.

hospital “Del Río Hortega” de Va- 
lladolid y su estado es grave.

En un primer momento se barajó 
la muerte por electrocución, al pa
recer los cuerpos en el baño de la 
vivienda y haber una estufa eléctri
ca en la habitación. El niño estaba 
abrazado a su madre, que lo estaba 
envolviendo en una toalla, y la niña 
se encontraba dentro del agua.

Según la versión facilitada por el 
padre, éste se desvaneció al entrar 
al baño y sólo cuando se despertó en 
la mañana del domingo pudo solici
tar ayuda por teléfono a unos veci
nos.

A las 16 horas de ayer se celebró 
el entierro de los tres fallecidos en 
la localidad de Santervás de Cam
pos, donde la familia regenta un es
tablecimiento de alimentación.

siguieran desde la costa a una lan
cha matriculada en Melilla, deno
minada “Ulises Cu-731”.

La lancha recibió siete impactos 
de bala, aunque no se produjeron 
daños personales.

Según fuentes de la Guardia 
Civil, las dos patrulleras marro
quíes no llegaron a penetrar en las 
aguas del puerto de Melilla.— Efe.

Zaragoza-Canfrac (Huesca), chocó 
contra el camión conducido por 
Pedro Lucas, en un paso a nivel sin 
guardabarrera, a nueve kilómetros 
de Tardienta.

En el accidente, otros37 viajeros 
resultaron heridos de distinta consi
deración.— Efe.

M.C.D. 2022
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La ONU aplaza de nuevo la votación De Maziére dimite al ser
sobre el proyecto de los derechos acusado de espionaje

Naciones Unidas.— Tras conti
nuas alternativas, negociaciones y 
retrasos, el Consejo de Seguridad 
de la ONU decidió anoche posponer 
nuevamente hasta mañana a las 
10,30(15,30 gmt) la votación sobre 
el proyecto de resolución para rea
firmar los derechos de los palesti
nos.

Fuentes de dicho organismo 
señalaron que básicamente se dis
cute una propuesta estadounidense 
que incluye párrafos del proyecto 
anterior, especialmente en el 
preámbulo, y excluye otros sobre 
una futura conferencia internacio
nal de paz para Oriente Medio, que 
pasan a una “declaración” que for
mulará el presidente del Consejoen 
nombre de los miembros. Ayer 
comenzó con perspectivas favora
bles de que finalmente se aprobaría 
la propuesta, pero surgieron difi
cultades de último minuto y se re
trasó el comienzo de la sesión.

Las posiciones parecieron con
gelarse, y los cuatro proponentes

Moderada recuperación de la 
Bolsa de Tokio

Tokio.-- La Bolsa de Tokio expe- 
ri mentó hoy una moderada recupe
ración en una sesión sin incentivos, 
que se benefició del anuncio sobre 
el incremento en el suministro de 
dinero en Japón. Según el Banco de 
Japón, el suministro de dinero en 
noviembre superó en el 10 por cien
to al del mismo mes del año ante
rior, lo que hace pensar a los exper

Un millar de especialistas 
soviéticos se niegan a 

abandonar Irak
Moscú.-- El representante perso

nal del presidente de la URSS para 
la crisis en el Golfo Pérsico, Evgue- 
ni Primakov, afirmó hoy que alre
dedor de mil especialistas soviéti
cos han manifestado su deseo de 
permanecer en Irak hasta el término 
de sus contratos. Primakov hizo 
estas declaraciones a un grupo de 
periodistas momentos antes de ini
ciarse la segunda jornada del IV

PANORAMICA
REA: Por primera vez desde la 

Segunda Guerra Mundial, aviones 
de la “Luftwaffe” (fuerza aérea) 
alemana regresan al cielo de la 
URSS, en el marco de la gran ope
ración de socorro para ios soviéti
cos. Tres aparatos del tipo “Tran- 
sall” partieron esta mañana de la 
base aérea de Wunstorf, cerca de 
Hannover, cargados con 60 tonela
das de víveres, en su mayoría ali
mentos infantiles, ayudas del Esta
do federado de la Baja Sajonia.

ZAMBIA: El presidente de 
Zambia, Kenneth Kaunda, firmará 
hoy el acta que ponga fina diecisie
te años de monopartidismo en el 
país bajo la dirección del Partido 
Unificado de la Independencia 
Nacional (UNIP). Este acto será 
consecuencia de la reforma consti
tucional adoptada hace unos días 
por el Parlamento zambiano por la 
que se autoriza la instauración del 
multipartidismo en el país.

palestinos
del proyecto original (Colombia 
Cuba, Malasia y Yemen) amenaza
ron con la tercera revisión del mis
mo, que forzaría un veto a EE.UU., 
y la sesión se retrasó por segunda 
vez hasta después de la cena. Al 
regresar, los diplomáticos mostra
ron de nuevo una actitud concilia
dora, y se argumentóque aunque las 
divergencias se habían reducido, 
era ya muy tarde para que los emba
jadores solicitaran el asentimiento 
de sus cancillerías.

En tres ocasiones en los últimos 
diez días, (el 8,10 y 12 de diciem
bre), el Consejo acordó posposio- 
ncs para dar tiempo a negociacio
nes, y en las tres oportunidades la 
votación fue igual, nueve a favor, 
en contra los cuatro proponentes de 
la resolución, y abstenciones de 
China y Francia.

Esta sesión del Consejo sobre los 
territorios ocupados se inició el 
pasado 5 de octubre a solicitud de 
Yemen, tres días antes de la matan
za de palestinos en Jerusalén que

tos que el organismo bancario pue
de relajar su política monetaria.

Esta noticia propició una fuerte 
apreciación de los bonos y activó la 
demanda de valores.

El índice Ni kkei recuperó 336,11 
puntos hasta los 24.424,02 yenes, 
mientras que el general TOPIX se 
anotó 11,59 positivos hasta los 
1.790,48 puntos.-- Efe

Congreso de Diputados de la 
URSS.

El asesor del presidente soviéti
co, Mijail Gorbachov, remarcó que 
las dificultades con que se ha trope
zado en los últimos días para el 
retorno a la URSS de los casi tres 
mil ciudadanos soviéticos que se 
encuentran en territorio iraquí son, 
fundamentalmente “técnicas”.— 
Efe

BRASIL: El asesino confeso del 
líder ecologista y sindical brasile
ño, Francisco “Chico” Mendes, 
Darci Alves Pereira, condenado a 
19 años de cárcel, afirmó que no 
estaba arrepentido y que volvería a 
hacer lo mismo, pero “de otra 
manera”. Darci y su padre, el ha
cendado Dar!i Alves Silva que fue 
condenado a la misma pena como 
autor intelectual de la muerte de 
“Chico” Mendes, cumplen sus 
condenas desde el domingo en la 
prisión de Río Branco, capital del 
Estado amazónico de Acre.

HONDURAS: El general de 
División del Ejército Español, 
Agustín Queseda, concluyó hoy en 
Honduras su misión de paz como 
comandante del Grupo de Observa
dores de las Naciones Unidas para 
Centroamérica (ONUCA), “sin 
disparar un tiro”. Quesada fue rele
vado en el cargo por el general de 
Brigada Ix>uas Mackanzab, de na
cionalidad canadiense.

produjo el 12 de octubre la aproba
ción unánime de la resolución 672, 
en la que se condenó el excesivo uso 
de la fuerza por parte de las autori
dades israelíes. Esa resolución res
paldó el propósito del secretario 
general, Javier Pérez de Cuéllar, de 
enviar una misión investigadora a 
la zona, pero Israel se negó a reci
birla.

Como consecuencia de esta ne
gativa, el 24 de octubre se adoptó la 
resolución 673, en la que se pidió a 
Israel que reconsiderara su postura 
y a Pérez de Cuéllar que informara 
al Consejo.

El secretario general presentó su 
informe al Consejo a fines de octu
bre, en el que recomendó que se 
considerara una convocatoria de los 
países firmantes del Cuarto Conve
nio de Ginebra a fin de que exami
naran la forma de que Israel cumpla 
con sus disposiciones sobre el trata
miento a civiles en tiempo de gue
rra.— Efe.

El sacerdote 
Arlstide, 
virtual presidente 
de Haití

Puerto Príncipe.-- El virtual 
ganador de las elecciones presiden
ciales haitianas, Jean Bertrand 
Aristide, de 37 años, un cura defen
sor de la teología de liberación, 
llegó a la política desde los barrios 
pobres de Puerto Príncipe, donde 
adquirió fama de profeta. Si se 
confirman los datos no oficiales 
que le atribuyen la mayoría absolu
ta, Aristide será el primer sacerdote 
que llega a presidente en América; 
de locontrario disputará una segun
da vuelta el próximo 20 de enero 
con el político conservador Marc 
Bazin.

Nacido en Haití, expulsado de 
lossalesianosporsu lucha política, 
ha ejercido el sacerdocio en los 
barrios más marginados de la capi
tal del país y se ha destacado por la 
lucha contra la dictadura de Duva- 
lier.-- Efe

TELEFOTO EFB

COMENZO LA CUMBRE DE COSTA RICA.—Loe presidentes de los pasises centroamericanos de
Puntarenas (Costa Rica) una cumbre para tratar problemas comunes. Al fondo y en el centro, la pr®9 Leona*" 
Nicaragua, Violeta Chamorro, franqueda por Vinicio Cerezo (a la izquierda), presidente de Cuaterna a, y ^tedo 
do Callejas, de Honduras. Frente a aquélla, el presidente costarricense Rafael Angel Calderón en r

Cristian!, de El Salvador, y Guillermo Endara, de Panamá, a la derecha e izquierda, respectivam

Bonn.— El antiguo jefe de Go
bierno de la ya inexistente Repúbli
ca Democrática Alemana y vice
presidente de la Democracia Cris
tiana, Lothar de Maiziére, dimitió 
ayer de todos sus cargos políticos a 
consecuencia de las acusaciones de 
haber colaborado durante años con 
los órganos de seguridad del Estado 
(Stasi) de la RDA.

Sin embargo, De Maiziére sigue 
negando con la misma terquedad y 
displicencia de los últimos meses 
haber actuado a sabiendas como 
confidentes de los Stasi.

Todavía ayer admitía el político, 
en unas declaraciones al matutino 
conservador “Die Welt”, haber 
sostenido repetidos contactos con 
funcionarios de los órganos de se
guridad, pero sólo en el marco de 
las exigencias de su trabajo como 
abogado de perseguidos por el régi
men comunista de Berlín oriental.

De Maiziére comunicó su deci
sión a la prensa tras un cambio de 
impresiones con el ministro del 
Interior, Wolfgang, Schauble, y 
con el delegado del Gobierno fede
ral para investigar las actas de los 
archivos de la Policía política, la 
Stasi, Joachim Gauck.

China se enfrenta a una década 
de gran aumento de población

Pekín.—China se enfrenta en 
esta próxima década a una gran 
presión social, consecuencia del 
previsible aumento de la población, 
que hará casi imposible mantener 
en el año 2000 el objetivo inicial de 
1.200 millones de habitantes en el 
país. De acuerdo con la ministra de 
la Comisión de Planificación Fami
liar, Peng Peiyun, se espera un in
cremento anual de diecisiete millo
nes de habitantes durante esta déca
da, lo que supondría para fin de 
siglo un total de 1.300 millones de 
habitantes.

El comienzo de 1991 marca 
también el inicio de un período de 
“gran fertilidad” o “baby boom” 
para los próximos diez años, ya que 
se espera que el número de mujeres

TELEFOTO EFE

Lothar de Maiziére

La dimisión de sus cargos, in
cluido el de presidente de la cristia- 
nodemocracia en el estado de Bran- 
deburgo, no implica la total retirada 
de De Maiziére de la vida política, 
ya que seguirá manteniendo el es
caño parlamentario que consiguió 
en las elecciones generales del 
pasado 3 de diciembre.

fértiles en China alcance los 322 
millones, y de aquéllas en el perío
do de mayor fertilidad, entre los 
veinte y los veintinueve años, los 
122 millones.

Las leyes de planificación fami
liar en China estipulan que las pare
jas urbanas no pueden tener más 
que un hijo, mientrasque las rurales 
dos sólo en casos especiales, “pero 
es en estos medios rurales donde 
más difícil y compleja es la tarea”, 
aseguró Peng.

La ministra afirmó que el senten- 
ta por ciento de las mujeres casadas 
chinas utiliza medios anticoncepti
vos, y dijo que en China se llevan a 
cabo anualmente unos diez millo
nes de abortos.—Efe.
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BALONCESTO
Territorial Juvenil

74-61. Unami, perdió en Valladolid jugando mal
Entrenador del C.B. Navarra

JUAN USTARROZ: “El
Richar fue el máximo anotador del equipo segoviano

En la cancha del colegio Maris- 
tas, en Valladolid, se jugó el en
cuentro de categoría juvenil auto
nómica, entre los equipos Maristas 
y Unami, dentro de la tercera jorna
da de liga, con victoria de los loca
les.

FORMACIONES:

MARISTAS: Ledo(8), Aguilera 
(4), Canseco (6), González, Gil 
(18), Llórente (8), Hernández (2), 
Vaquerizo (6), Torres (12), Alonso 
y Alejos (10).

C.P. UNAMI: Richar (15), Goyo 
(8), Rucio, Alvaro (9), Raúl (2), 
Javi (12), Jaime (12), Sanmi (3), 
David y Carlos.

Arbitros: Sayalero y Bravo. 
Señalaron 47 personales. 19 al 
Unami.

Puede que los jugadores pensa
ran que e| equipo vallisoletano era 
el mismo en plantilla que en la 
anterior temporada, donde no había 
forma de ganarle, por el gran cua
dro de jugadores que disponía. 
Puede que así lo pensaran. Porque 
lo cierto fue que en la cancha, y a lo 
largo de los 40 minutos, no hubo 
diferencias abismales y la victoria 
del conjunto Maristas se fraguó 
más por aprovechamiento de los 
fallos ajenos, que de los méritos 
propios del equipo de casa. Y como 
sucedió en el partido de Salamanca, 
en la jornada precedente, los juga
dores que dirigía Cuca Delgado 
vieron cómo la ventaja de los loca
les, sólo en cuatro minutos de jue
go, era de 15 puntos, lo que suponía 
Y3 un peso importante para comen

76-34.Desafortunada actuación 
en Falencia de Jesuitinas

En quince minutos de la segunda parte
sólo consiguió tres puntos

Jugó su encuentro frente a Fili- 
Penses el equipo segoviano, dentro 

e la liga de la Segunda División 
emenina. La derrota de éstas fue 
estacada, demostrando, una vez 
s> la irregularidad del conjunto.

Ma r ca dor
FíUPENSES, 74 (45);
j ESUITINASM. TOVAR. 34 (19)
FoRMa ciones

FíLIPENSES: Susana (5), Eva 
' u)- Cristina (7), Nielo (10), M. 
Ctu^00 Domínguez (2), De la 
/3nz (2), Mirian, Rosa Rodrigo

XA. Blanco (2), y Raquel (4).
tj JFSUITINAS: Marisa (4), Cris- 

na> María Paz (3), Sonia (4), Car- 
G n ^X María Angeles (4), Isabel 
uarcia (2), De la Flor (6) y De 
M,goel (io). V J
^ARBITROS: López y Pastor. 
, Y caseros, pero no tuvieron la 

dc Aue perdieran las visi- 

h°nor a Ia verdad hay que 
SeSf *as jugadoras de Filipcn- 
haci°rman Un bucn equipo y que 
cueCndo Jesuitinas un buen en- 
Per^i0’ tompoco habría ganado.

^'Auier forma sí hay que 
dos ar much°s errores cometí- 
l|e Cn cl equipo que dirige Carlos 
SuD,,<lnz’ Y3 que siempre fueron 
lobadas en juego y rapidez por las 

ron'i*08.^® minutos iniciales fue- 
c cierta igualdad, a partir de

ANTONIO

zar a remontar. Cuestión que si bien 
intentaron y consiguieron acercar
se, no pudieron, por imposibles, 
mantener.

En la segunda parte los propios 
jugadores segovianos complicaron 
las cosas y volvieron a dar facilida
des a Maristas. Sobre todo cuando 

aquí la diferencia fue siempre en 
favor del equipo de Falencia, que 
tenía en su base Genma, una extra
ordinaria jugadora, que nadie pudo 
parar en su rapidez y movilidad en 
el juego del balón. Pases a los que 
ponía la guinda de los puntos la 
pivot Rosa Rodrigo.

En la segunda mitad las cosas 
fueron aún peores, ya que las sego- 
vianas sólo anotaron tres puntos en 
¡quince minutos! Otro dato, de 
treinta y cuatro lanzamientos a 
canasta sólo consiguieron marcar 
cuatro canastas.

Mal partido el de Jesuitinas, que 
en su descargo hay que señalar que 
tuvo en frente a todo un gran equi
po. Las cosas, queda claro a través 
del marcador final, no salieron nada 
bien.

Ahora, con la suspensión de la 
liga, tiempo habrá de repasar lo 
acontecido hasta el momento.

I ASCADETES

Antes del encuentro ya referido, 
se disputó otra con la participación 
de los equipos de categoría cadete 
de ambos clubes, en el que las sego- 
vianas se impusieron por 21-37, 
con estas anoladoras: Susana (9), 
Ana (9), Viki (7), Rosa (6), Silvia 
(4), María (2), Laura y Patricia. El 
equipo realizó un excelente partido 
y demostró las esperanzas que hay 
puestas en estaá jóvenes jugadoras.

J. M.*

quisieron ganara través de acciones 
individuales el encuentro, lo que 
llevó a pérdidas de balón que hicie
ron más amplio el triunfo de los 
locales.

La competición se aplaza ahora 
hasta el doce de enero y será una 
buena ocasión para que los jugado
res de Unami, trabajen de cara a lo 
que les espera y que, demostrado ha 
quedado, no es tan difícil,en deter
minados casos, como se esperaba.

J.M.«

Segunda División Masculina

82-103. Nueva derrota del equipo 
segoviano en Teodosio

El equipo de Torrelavega demostró neta 
superioridad

Con escasa presencia de especta
dores, se jugó el pasado sábado en 
el polideportivo Emperador Teodo
sio el encuentro de Segunda Divi
sión de baloncesto. Grupo B, que 
tuvo como protagonistas al Caja y 
el Lostal, de Torrelavega, con vic
toria final para éstos.

MARCADOR
Cuja, 82 (39)
Lostal, 103 (50)

FORMACIONES

CAJA: Jorge Egido (19), José 
Luis Tardón (24), José M.* Gómez 
(6), Diez (3), Agejas (2), equipo 
inicial, Julio Hernández (2), Man
zano (8), Gómez (11) y Plaza (5).

LOSTAL: Rodíguez (18), Re
vuelta (12), Alamo (24), Merino 
(18), Rosino equipo inicial, Antón 
(8), Quintana (12), y Rojo (11).

Arbitros: Romano y Lafuente. 
Para ellos fue un encuentro sin 
complicaciones.

La excelente campaña que reali
za el Lostal, cuajado de buenos 
jugadores, lo que a su vez supone el 
soportar un coste económico eleva
do, se plasmó en la cancha desde el

equipo segoviano hizo un 
buen planteamiento”

“Nos ha tocado jugar en el grupo 
más fuerte de la Liga”

Buena la temporada que está 
realizando el C.B. Navarra, en rela
ción con temporadas anteriores, 
donde todo le salió al revés y hubo 
de esperara! comienzo de la tempo
rada siguiente a fin de saber si iba a 
estar o no en la División de Honor.

El pasado domingo dialogamos 
con Juan Ustarroz, técnico del con
junto de Pamplona y auténtico ada- 
liz, como lo pueden ser Domingo 
Díaz, en el Sandra y Félix Gómez, 
en Segovia.

—¿Dónde ha radicado el triun
fo de tu equipo en este partido de 
Segovia?

—No es un caso aislado en esta 
liga, ya que estamos jugando bien. 
Pero sobre todo quienes están ju
gando muy bien son las jugadoras 
nacionales. Estas ya han perdido 
aquellos miedos que tenían tempo
radas atrás, en conversaciones que 
ya mantuve contigo, y como no 
tienen miedo a mirar al aro.

—¿Qué opinión te ha merecido 
el equipo rival?

—Creo que presentó un plantea
miento táctico correcto, en que se 
pretendía parar a Calina y dejar 
muy poco espacio a Milosevic, con 
jugadoras altas en su lado defen
diendo con buenas ayudas, es decir, 
un planteamiento en zona pero sa
liendo con decisión. Pero en este 
caso nuestra plantilla nacional ha 
funcionado y parar a cinco jugado
ras en baloncesto es imposible. 
Nosotros, viendo el planteamiento, 
hemos dejado que se marcara a 
Calina, pero con la idea de crear 
espacios libres por donde entrar al 
aro otras jugadoras, las nacionales, 
decidieran. Y al final del partido, ya 

mismo inicio del partido. No era 
exagerado el ver, a cinco minutos 
del comienzo del encuentro, el 0
17, que el marcador señalaba. Por 
otra parte, es esta una cuestión ya 
casi normal en el conjunto de Sego
via, por cuanto sus inicios de parti
do son un tanto relajados para ir, 
posteriormente, remontando posi
ciones, lo que signi fica un esfuerzo 
que prácticamente es imposible de 
mantener más que a rachas.

A ello hay que unir el que los 
lanzamientos exteriores fueran 
escasamente acertados -se consi
guieron tres triples-, siendo ade
más di fíci I de superar la defensa vi
sitante, por loque el rebote ofensi
vo apenas tuvo incidencias favora
bles para el equipo de casa.

Hubo fases del encuentro en el 
que las diferencias se acortaron, 
merced al esfuerzo anteriormente 
señalado, pero que no tenía conti
nuidad, y sólo Tardón, con la cola
boración de Egido, mantenían 
constante lucha a la hora de anotar 
puntos y sacar las “castañas” en 
los rebotes defensivos. Práctica- 

con ventaja y faltas de ilusión las 
jugadoras contrarias, tuvimos fácil 
el camino.

—La campaña está resultando 
excelente para tu equipo.

—Creo que en estos momentos 
tenemos cuando menos un 85 por 
100 de posibilidades de clasificar
nos por el título, lo que significaría 
un relax ya total de cara a preparar 
la segunda fase, con mucha ilusión, 
eso sí, porque no vamos a limitar 
nuestros objetivos. Y si ganamos 
una vez a Banco Exterior, podemos 
volver a pensar en esa victoria, si 
entramos en ese grupo bueno. Creo 
que con la salvedad de Xerox Vigo, 
que es un equipo importante, y el 
propio Banco Zaragozano, el otro 
grupo creo que es inferior a éste. 
Pero lo importante es saber que si 
consigues un puesto en esta fase, ya 
puedes empezar la temporada pró
xima entre los mejores ocho equi
pos femeninos de España. Si el lo se 
I ogra, tras los si nsabores que hemos 
pasado, sería un auténtico sueño.

—Y ¿cómo se puede cambiar 
tanto a un equipo de una a otra 
campaña?

—Yo he confiado siempre en las 
posibilidades de este equipo. Pero 
lo que se ha demostrado que nada se 
consigue luchando contra las ad
versidades. Durante dos tempora
das estuvimos o sin extranjeras o 
teniendo lesionada a una de ellas. 
Así es imposible demostrar las 
cosas. Ahora ocurre lo contrario, ya 
que no tenemos lesiones y estamos 
jugando al baloncesto como yo 
esperaba que pudiéramos hacer 
algún día.

J.M?

ANTONIO

mente era misión imposible el 
triunfo del equipo de casa ante un 
conjunto que, jugando cualquier 
sistema, siempre tenía ventaja.

LJ.

M.C.D. 2022
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POLIDEPORTIVO

Preguntas parlamentarias sobre la 
Olimpiada de la Juventud 

El atletismo, ¿en Salamanca?, ¿en Soria?
Los probables actos culturales, todavía una incógnita

Hemos sabido del debate habido 
en las Cortes de Castilla y León, en 
torno a la propuesta de resolución 
presentada por el grupo socialista 
sobre la participación de Segovia 
en la I Concentración Olímpica 
sobre la Juventud. Moción que no 
fue aprobada por los votos en contra 
del Grupo Popular y del CDS.

Pero en todo debate siempre hay 
cuestiones que, una vez debatidas, 
tienen sus análisis. Así hemos podi
do saber que ni el Ayuntamiento de 
Segovia, ni ninguna otra institu
ción, habían solicitado para Sego
via, sede alguna de la concentra
ción. Es más, se dijo con cierta 
claridad que el Ayuntamiento no 
había querido gastar dinero en el 
arreglo de la infraestructura de las 
pistas de atletismo, pese a que exis
te una carta de la Federación Regio
nal de Atletismo en la que se dice 
—creo que no hacía falta—, que las 
pistas son excelentes, pero que era 
necesaria una obra de remodelación 
de todo el entorno. .

Ya sabemos algo más sobre este 
tema. Y no está nada mal el conocer 

¿Habrá folklore? PEÑALOSA

las posturas e incluso las omisiones 
de cada cual.

PREGUNTA A LA JUNTA
Mostrando un marcado interés 

por lo que ocurre en la calle, por lo 
que se comenta en los ámbitos 
deportivos de la ciudad y con un 
interés normal, por el cargo de re
presentación que desempeña, An
gel F. García Cantalejo, procurador 
por Segovia del grupo socialista en 
la Junta, ha presentado a ésta, para 
su contestación por escrito, la si
guiente pregunta:

Tratando de justificar lo difícil
mente justificable -la discrimina
ción de Segovia dentro de la cele
bración de la I Concentración 
Olímpica de las Juventudes “Prín
cipe de Asturias”--, la Junta de 
Castilla y León dice que va a orga
nizar una prueba deportiva en Sego
via coincidiendo con esas fechas.

También se ha anunciado que se 
desarrollarán en esta ciudad activi
dades culturales paralelas a la 
Concentración Olímpica.

Pues bien, siendo las fechas que 
son. sería conveniente ir conocien
do cuáles van a ser las pruebas 
deportistas y las actividades cultu
rales que al parecerse van a llevara 
efecto en Segovia, coincidiendo 
con la citada concentración.

Preguntas: ¿Qué tipo de pruebas 
deportivas se van a organizar en 
Segovia coincidiendo con la ya ci
tada concentración?

¿Qué tipo de actividades cul tura- 
les se van a desarrollar en Segovia 
coincidiendo con la Olimpiada?

AUN HAY DUDAS
Sin intentar en ningún momento 

“sacar los pies del tiesto”, ni 
enmendar la “plana” a nadie, y 
solamente buscando el tema desde 
su ángulo informativo, podemos 
deci r que existen dudas en torno a si 
las obras que se realizan en las 
instalaciones anexas a las pistas de 
atletismo de Salamanca, van o no a 
estar concluidas para las fechas 
señaladas, junio del 91, de la con
centración olímpica. Ante esta 
posibilidad, y siempre con todas las 
reservas por nuestra parte, se dice 
que hubo ya conversaciones con el 
Ayuntamiento de Soria, a fin de que 
si en la capital charra no pudiera 
llevarse a efecto el atletismo, fuera 
la capital soriana sede de este de
porte.

Y estamos dispuestos a recti ficar 
si, una vez contrastadas las infor
maciones de que disponemos.

LA INFORMACION 
DESDE OTRO ANGULO

Llevamos algún tiempo inten
tando el diálogo con el gerente de la 
concentración olímpica, Manuel 
BenitoGonzález.peroenlosnúme- 
ros de teléfono a que llamamos, no 
contesta nadie.

Sí que hemos podido recoger la 
opinión de Angel Velasco, presi
dente de la patronal de Hostelería 
de Castilla y León, sobre el tema 
que nos ocupa. A nuestra pregunta 
sobre el tema ésta fue su contesta
ción:

‘ ‘ Hace algún tiempo que fui ci la
do a la Dirección General de Turis
mo de C. y L., donde se celebraba 
una reunión, acudiendo en mi cali
dad de presidente de Hostelería 
regional. Cuál fue mi sorpresa 
cuando veoqueen esa reunión están 
todas las provincias, con la excep
ción de Segovia y Soria. La situa
ción me sorprendió y quise enterar
me porqué Segovia quedaba des
colgada del tema. Hablé con el 
gerente y éste me transmitiósu gran 
interés porque Segovia pudiera 
participar de la concentración. Me 
aseguró que nuestra capital tendría 
participación, en alguna forma, en 
esa manifestación, ya sea en los

aspectos cultural o deportivo. Sé 
que ha tenido alguna entrevista con 
el alcalde de nuestra ciudad,pero ya 
no para pedir que Segovia pudiera 
ser sede de cualquiera de las mani
festaciones deportivas, cuestión 
que no se planteó ahora, y sí para 
ver qué actos culturales podrían 
desarrollarse.

A nosotros, como hosteleros, nos 
han pedido apoyo y nosotros nos 
hemos brindado a él, siendo nuestra 
idea a nivel regional el ofrecer a los 
participantes, una degustación gas
tronómica el día de la inauguración, 
que al parecer será en Burgos”.

CUESTIONES 
QUE SE BARAJAN

En torno a los temas culturales 
anexos a la olimpiada “Príncipe de 
Asturias”, se han barajado muchas 
hipótesis. Se habló de un concierto 
de Julio Iglesias; de un concierto en 
la plaza del Azoguejo, con la posi
ble participación de la orquesta 
nacional de España, donde se inter
pretaría el himno de los Juegos, y 
que si hubo algún momento en el 
que se dijo que podría ser obra, la 

composición, del Nuevo Mester, 
ahora parece que será la misma 
persona que compuso el himno 
europeo. También hemos recogido 
alguna versión que se refiere a que 
se van a potenciar los Festivales de 
España, que tienen lugar por esa 
época en Segovia. Y en el orden 
deportivo, se quiere inaugurar el 
polideportivo municipal en esa 
fecha con un gran acontecimiento, 
como pudiera ser un concurso de 
mates, con la intervención de los 
mejores jugadores de baloncesto de 
la liga ACB, así como la celebra
ción de un encuentro entre dos 
equipos de esta categoría, y tal vez, 
un encuentro de gimnasia rítmica, 
al que serían invitados aquellos 
equipos europeos que ocupan las 
primeras posiciones mundiales.

Conjeturas, suposiciones, reali
dad... tómenlo como quieran. Pero 
nada de lo dicho nos lo sacamos de 
la manga. Lo aseguro.

Sobre el concreto tema cultural, 
José Luis Lodeiro, presidente de la 
Hostelería segoviana, nos comen
taba. “Creo que para Segovia sería 
más interesante un buen programa 
cultural, teniendo en cuenta que, 
dentro de la hostelería, es una época 
que tiene ocupados sus alojamien
tos en un 70 u 80 por 100. Quizás lo 
deportivo no atraiga tanto a la gen-

PELOTA.—División de Honor

Oberena ganó los dos partidos 
a Vallelado Caja

Oscar Sanz jugó el encuentro de 
paleta lesionado

La primera fase de la liga en la 
División de Honor de pelota, moda
lidad de herramienta, se cerró el 
pasado domingo con la victoria de 
Oberena, de Pamplona, sobre el 
Vallelado Caja, en elque se enfren
taban el líder de la competición y el 
equipo segoviano, que ya había 
logrado su permanencia en el cate
goría. En el frontón Labric, se die
ron cita un alto número de aficiona
dos.

RESULTADOS

PALETA

Oberena (Chiqui-Balduz), 35 
Vallelado C^ja (Carlos Baeza-Os- 

car Sanz), 20

Con pequeñas diferencias en el 
marcador para una y otra pareja 
había comenzado el encuentro, que 
siguió por ese mismo camino hasta 
el tanto número quince. Ahí comen
zó a bajar en su efectividad Oscar 
Sanz, con lesión en el brazo dere
cho, lo que le impidió pegar con 
normalidad la pelota. Ante esta 
circunstancia, y con el fin de que el 
partido se pudiera terminar, Carlos 
hubo de situarse de zaguero para 
realizar los saques, por lo que el 
juego de la pareja segoviana bajó 
muchos enteros, con grandes facili
dades para la victoria local.

PALA CORTA

Oberena (Gorostiaga-Tejada), 40 
Vallelado (Miguel Lagunar-César

Baeza), 20

Una pareja muy fuerte la nava
rra, que si bien no se destacó hasta 
la mitad del partido, la fuerza del 
saque de Gorostiaga se hizo difícil 
para devolver, de tal forma que si 
entraba el resto de los segovianos 
en el frontis, quedaba fácil el golpe 
para los locales que ganaban el 
tanto con cierta facilidad. Los juga
dores navarros demostraron una 
gran calidad técnica.

OPEN CASTILLA Y LEON

Comenzó a disputarse en Valla- 
dolid el II Opcn Castilla y León de 
pelota, que en su primera jornada 
contó, en la modalidad de herra
mienta, con la presencia de dos 
parejas navarras, donde Gorostiaga 
y Tejada, vencieron con cierta

comodidad a sus paisanos, Oroz I y 
Santos, por 40-32, en la modalidad 
de pala corla. En paleta, Chiqui Y 
Balduz, también vencieron con fa
cilidad a sus oponentes, Raúl Or 
y Casado, por 35-20, en un partido 

con poca historia.

En el fin de semana Próx^a° 
comienzan a competir los seg°vl' 
nos. En pala corta lo harán Mig 
Lagunar y César Baeza, la P3 
clásica en esta modalidad y una e 
las favoritas en el torneo, que van 
tener como rivales a Echevarri , 
Marugán, de Madrid. En paleta, v 
a jugar Oscar Sanz y Carlos Baew, 
teniendo como oponentes a (-z 
Sanz y Laíz, un jugador P3'6”11" r 
Si no se recupera Oscar, su ug 
sería ocupado, probablemente, P 
Medrano, que se encuentra 
mejorado de su lesión de co o.

J.M-'

Escuela Municipa1

de tenis 1991
Durante el año 1991 

ses) se va a desarrollar por e ,
nato Deportivo Municipal e 
mo. Ayuntamiento de Segó' 
Escuela Municipal de Tc31 _crl 
preinscripción podrá efeetu- - 
el Negociado de DcPor’L‘ c|4 
AyuntamientodeSegovia ta-1', 
de enero de 1991, de 1W 3 -

M.C.D. 2022
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bal o n man o

Incidentes en el encuentro Aula Cultural-
Más de 93 millones de pesetas 
para instalaciones deportivas

Nava Caja
Salva, auxiliar del equipo navero, agredió al colegiado

En el polideportivoCantenac, de 
Valladolid, se disputó el pasado 
domingo por la mañana, el encuen
tro de la Segunda División nacional 
de balonmano, entre los equipos 
Aula Cultural y Nava Caja; y en el 
que al finalizar el mismo se produ
jeron toda una serie de lamentables 
incidentes, que culminaron con la 
agresión a uno de los colegiados, 
vallisoletanos ambos, por parte del 
entrenador auxiliar del equipo na
vero, Salvador Campillo.

Si bien será nuestro compañero 
Amaruarri, quien informará opor
tunamente de los aconteceres del 
citado encuentro, como es habitual 
en él, ahora queremos hacernos eco 
de los escritos que ha dirigido la 
directiva del equipo de Nava de la 
Asunción, a la Federación Regional 
Y que están en relación directa con 
lo que los colegiados describieron 
sobre los hechos en el acta del par- 
t'do, al que acudieron medio cente
nar de personas.

De acuerdo con las informacio
nes que sobre el incidente hemos 
recogido, en el intermedio del par- 
*'do fueron expulsados del banqui- 
loel entrenador del equipo visitan- 

teyei auxiliar del mismo, por hacer 
observaciones a los colegiados. No 

abían existido otros incidentes en 
e| campo. Cuando al partido le 
quedaba poco por jugar, se dice que 
no más de 20 segundos y ante deter- 
m|nadas decisiones arbitrales que 
^rjudicaron notablemente al equi
no visitante, dos jugadores, Jesús 

oreno y Maestro, fueron también 
xcluidos en la cancha.
Cuando los árbitros dieron por 

oncluido el partido Salva, que se । ucontraba en la tribuna, bajó hasta 
oancha, agrediendo a uno de los 
legiados, en una acción impropia 

cualquier deportista y recrimina-
P°r sus propios compañeros.

^•-ARREPENTIMIENTO
EL JUGADOR

^Uernos tenido acceso a la carta, 
q Puño y letra, que Salvador 
dei l**° ^arci'a, dirige al colegio 
nal litros de la Federación Regio-

• en la que |o siguiente:
Deseo manifestar mi arrepentí- 

Des?*0 m^s absoluto de las accio- 
0,almente reprobables que lle- 

e| ^^oael partidojugadoentre 
día iUla Cultural X cl C.P. Nava, el 

de diciembre de 1990.
fís¡ Por Io8 daños tanto
haL0Sconio psicológicos que pude

r mfligjdo al árbitro. , 
e| .e ^mprometo a reparar todo 
con a|^ ^u^do y congraciarme 
•os ti ^bitro y jugador rivales en। rrT*inos que ellos deseen. 

mPloro le sean pedidas discul

pas a través de este escri to al árb i tro 
en cuestión, transmitiéndole mi 
pesar por los daños recibidos y 
comunicándole que le pediré dis
culpas directamente cuando esté en 
su presencia.

Pido que se tenga en cuenta mi 
arrepentimiento profundo y mi ac
tual estado de abatimiento total por 
lo sucedido, que es verdaderamente 
inmenso.

Pido me sea impuesta una san
ción ejemplar, pero lógica, tenien
do en cuenta en ello el estado de 
excitación que en ese momento 
tenía”.

Y LA JUNTA DIRECTIVA 
MATIZA

En un escrito dirigido al Comité 
Territorial de Competición, la junta 
directiva del club navero, dice.
“En relación con el acta (del ya 

citado encuentro), el club desea 
hacer las siguientes puntualizacio- 
nes:

Estamos totalmente de acuerdo 
con la redacción dada en el acta 
sobre la agresión del auxiliar de 
nuestro equipo Salvador Campillo, 
excepto donde dice que el árbitro 
fue arañado.

También estamos de acuerdo en 
el punto donde se describe la expul
sión del entrenador del equipo, 
Quintín Maestro. En cuanto a la 
protesta que nuestro jugador Maes
tro Saiz, ésta no era merecedora de 
tarjeta roja directa. A lo sumo de 
una exclusión de dos minutos.

No podemos estar conformes 
con lo que los colegiados escriben 
en el acta en relación con la expul
sión de nuestro jugador Jesús Mo
reno García, ya que en ningún 
momento se dirigió a los árbitros 
para hacerles observaciones y 
mucho menos para i nsultarlcs, pues 
este jugador ha demostrado ser 
siempre un modelo de deportista, 
por lo que pensamos que el colegia
do pudo confundirse con alguna 
otra persona, de las muchas que en 
ese momento había en la cancha.

Nuestro club se encuentra muy 
afectado por lo ocurrido al final del 
encuentro, con la agresión del auxi
liar de nuestro club al árbitro del 
encuentro, dado que pensamos no 
se pueden perder los nervios de la 
manera que los perdió Salvador 
Campillo.

El C.P. Nava, pide disculpas 
públicamente por estos hechos, a la 
vez que propondrá a la junta direc
tiva la suspensión a perpetuidad de 
Salvador Campillo, como técnico 
del club, poniendo todos los esfuer
zos a nuestro alcance para que he
chos tan lamentables como estos no 
se produzcan de nuevo”.

Vistas las cosas como sucedie
ron, puede que el club navero reciba 
una dura sanción, acorde con lo 
reflejado en el acta por los colegia
dos. El próximo jueves se reúne en 
Valladolid el Comité de Competi
ción que habrá de estudiar el caso.

J.M.*

El Consejo de Gobierno de la 
Junta de Castilla y León ha aproba
do la concesión de 93.860.000 
pesetas de subvención a 30 corpora
ciones locales de la provincia para 
la construcción o remodelación de 
instalaciones deportivas.

La concesión de estas subven
ciones se ha realizado en aplicación 
de la convocatoria efectuada por la 
Consejería de Cultura y Bienestar 
Social con fecha 30 de julio.

La relación completa de locali
dades, tipo de instalación, presu
puesto y subvención, es la siguien
te:

MUNICIPIO: Adrados. OBRA: 
Pista. PRESUPUESTO PREVIS
TO: 3.800.000. SUBVENCION: 
2.500.000.

Aguilafuente. Reparación pista. 
2.161.783. 700.000.

Barbolla. Frontón. 6.419.647. 
3.500.000.

Bercial. Pista tenis y rep. fron
tón. 6.004.398. 3.500.000.

Bernuy de Porreros. Final fron
tón. 3.890.092. 2.000.000.

Caballar. Frontón. 2.732.800. 
1.500.000.

Cabañas de Polendos. Pista poli- 
deportiva. 11.293.000. 5.500.000.

Cozuelos de Fuentidueña. Pista 
polideportiva y frontón. 
11.000.000. 5.500.000.

Chañe. Repar. frontón y pista 
polideportiva. 2.465.680. 
1.500.000.

Fuenterrebollo. • Piscina. 
17.381.958.8.500.000.

Fuentidueña. Frontón 2.* fase. 
9.646.759. 5.000.000.

Labajos. Graderíos, vest. y pista 
tenis. 9.216.999. 4.500.000.

Laguna Contreras. Rep. frontón. 
1.532.300. 1.000.000.

Maderuelo. Frontón. 
17.5OO.OOO.9.135.OOO. 

Melque de Cercos. Frontón. 
8.615.917.4.500.000. 

Mozoncillo. Piscinas. 
14.000.000. 7.000.000. 

Muñopedro. 2? fase piscina 
municipal. 5.000.190. 2.800.000. 

Muñovcros. 2.* fase pista p. y 
vallado. 1.964.219. 1.300.000.

Navafría. Elcv. altura cerr. de 
pista. 409.920. 295.000.

Navas de Riofrío. Acondiciona
miento cancha baloncesto. 
1.000.000. 700.000.

Pedraza. Pavimentación redes 
(tres obras). 3.402.500. 2.000.000.

Pradales. Cancha baloncesto. 
1.455.104. 1.000.000.

Puebla de Pedraza. Frontón 2.* 
fase. 3.434.153. 2.000.000.

Rapariegos. Polideportivo. 
10.000.000.5.000.000. '

Riaguas de San Bartolomé. Va
rias obras (rep. frontón). 620.000. 
430.000.

Santo Tomé del Puerto. Pista. 
5.503.670. 2.5OO.OOO.

Torre Val de San Pedro. Pista 

polideportiva. 4.169.515. 
2.500.000.

Turégano. Iluminación polide
portivo. 2.891.252. 1.500.000.

Urueñas. Ampliación pista y 
frontón. 2.376.716. 1.500.000.

Vallelado. Reparación piscina. 
1.639.417. 700.000. Pista. 
5.141.078. 2.500.000. Pavimenta
ción y alumbrado pista polideporti
va. 2.716.166. 1.300.000.

Total subvención concedida: 
93.860.000.

AJEDREZ
A petición de Kasparov 
Aplazada la 
vigesimoprimera 
partida

El campeón del mundo de aje
drez, el soviético Gary Kasparov, 
pidió ayer el aplazamiento de la 
vigesimoprimera partida que debía 
haber jugado con su compatriota, el 
aspiranfé Anatoly Karpov. El cam
peón ganó el pasado sábado al aspi
rante, al que le lleva una ventaja de 
dos puntos, 11-9, cuando sólo faltan 
cuatro partidas por jugarse, lo que 
indica que el Campeonato puede 
acabar antes de consumirse todas 
las partidas, ya que Kasparov sólo 
necesita un punto más para retener 
el título mundial.

Siguiendo la tónica con que se 
está jugando el Mundial, dos parti
das más con final en tablas serían 
suficientes para Kasparov, que en la 
segunda fase del torneo se está 
mostrando más agresivo en su jue
go.

RALLY

Mayor dureza 
en el París-Dakar 
del 91

El Rally París-Dakar I99I, que 
fue presentado ayer en Barcelona 
porGilbertSabine, contará este año 
con cuatro etapas maratón y pistas 
del todo desconocidas para los par
ticipantes.

Más de treinta españoles, entre 
pilotos de motos, coches y camio
nes intentarán disputar este rally 
que, según Sabino “será más duro 
que cl del año anterior y en el que 
contarán mucho la navegación y la 
resistencia de los equipos".

La decimotercera edición del 
París-Dakar comenzará cl próximo 
29 de diciembre en París y termina
rá cl 16 de enero en Dakar y contará 
con unos 9.200 kilómetros de reco
rrido, de los cuales 6.700 pertene
cen a sectores especiales.

M.C.D. 2022
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Su padre es de Muñoveros y su madre de Yanguas de Eresma

Las raíces segovianas de Alfredo Santaelena, 
centrocampista del At. de Madrid

ESTERTOVAR

1.a Regional Ordinaria

Alfredo Santaelena Aguado, 
centrocampista del Athético de 
Madrid, puede llegar a ser un perso
naje importante para los segovia- 
nos. Su padre es de Muñoveros y su 
madre de Yanguas de Eresma, lo 
que hace de él una persona cercana 
a la provincia.

Entró en el club rojiblanco en 
enero de 1989 procedente del C. D. 
Getafe. En su primera temporada en 
el Atlético jugó doce partidos y en 
la segunda participó en treinta y 
ocho, tanto de Liga como de trofeos 
nacionales e internacionales.

Empezaste en el Pegaso, de aquí 
pasaste al Getafe y por fin, entrasen 
Primera División de manos del 
Atlético de Madrid. Cuando aún no 
llevabas dos años en el club te se
leccionaron para ju^ar dos partidos 
internacionales del Campeonato de 
Europa con la Sub 21. ¿Es para ti 
una meta jugar en la selección espa
ñola?

—Para todo futbolista, qué 
duda cabe, su meta es llegar a 
jugar en la selección, además de 
hacerlo bien con su club y conse
guir títulos. Para mí, la llamada a 
los Sub 21 fue muy importante 
porque se acordaron de mí. Siem
pre es bueno ser seleccionado 
porque, aparte de que personal
mente es positivo, la gente se fya 
más en ti.

—De todos es sabido lo polémi
co que es el presidente del club 
Atlético, ¿se nota esa polémica en 
las relaciones del equipo?

—A nivel de jugadores, no. 
Hay entre nosotros una unión 
muy buena. El presidente se enfa
da como todo el mundo porque 
todos tienen sus más y sus menos 
y, muchas veces nos echa la bron
ca cuando las cosas no salen bien 
en el equipo, pero hay que com
prenderlo porque se está jugando 
mucho.

—¿Consideras que ahora sois un 
equipo suficiente para manteneros 
en los primeros puestos o incluso 
ganar la Liga?

—Pienso que sí, que hay un 
equipo muy compacto en todas 
las líneas; desde la portería hasta 
la delantera están muy bien defi
nidas. I^o que tenemos que hacer 
es marcarnos un ritmo de compe
tición en el que no perdamos 
partidos tontos como el del Ma» 
Horca, llevar una regularidad 
durante la temporada, y pienso 
que con este equipo podemos ser 
vencedores.

—Siempre se hace mención a la 
rivalidad existente entre el Atlético 
y el Real Madrid, ¿entre los jugado
res de ambos equipos existe esa 
rivalidad?

—En el campo, cuando te viste 
de corto, sí la hay, pero luego, 
cuando termina y te encuentras 
con uno de ellos por la calle te 
tienen que saludar porque es un 
compañero de trabiyo. En el 
campo cada uno lleva sus intere
ses, y amitos buscamos los dos 
puntos para nuestros equipos; 
fuera del campo somos tan ami
gos.

Fotografía de Alfredo con una dedicatoria manuscrita que dice: “Para 
EL ADELANTADO DE SEGOVIA, con afecto de vuestro amigo”.

—Me gustaría hacer alguna refe
rencia a tus relaciones con Segovia. 
Tanto tu padre como tu madre son 
de Segovia, ¿tú mantienes algún 
vínculo especial con la provincia?

—Mucho, porque toda mi fa
milia, tanto por parte de mi padre 
como mi madre son segovianos, 
uno de Yanguas de Eresma y otro 
de Muñoveros y por ello desde pe
queño he estado bajando a Sego
via. Cuando tenga tiempo libre 
voy a Yanguas, porque tenemos 
una casa y a Muñoveros para ver 
a mi abuela.

—¿Cuando viajas a estos pue
blos notas un cambio en el trato con 
la gente desde que juegas con el 
Atlético?

—Pienso que tanto en Yanguas 
como en M u ñoveros la gente se ha 
alegrado mucho de que haya lle
gado donde estoy ahora, pero yo 
sigosiendoel mismodeantesy las

personas que me conocen saben 
que me tienen que tratar como 
antes. Parece que te tratan como 
si fueses algo especial y, la verdad 
es que los que estamos aquí hemos 
tenido suerte de llegar, pero 
somos personas como otras cual
quiera.

—¿Crees que los habitantes de 
estos pueblos tienen ahora una 
mayor afición por tu equipo?

—La verdad es que sí. En Mu
ñoveros son más atléticos pero en 
Yanguas no había tanta afición y 
ahora, al llegar yo aquí, la gente 
está más con el Atlético que con 
otros equipos.

—¿Quieres hacer alguna decla
ración especial para los segovia
nos?

—Vamos a ganar la Liga y si lo 
conseguimos yo lo haré para deci- 
cárselo a las peñas atléticas de 
Segovia.

Cantimpalos, 9; 
Turégano,2
MANOLO

Cantimpalos: Santi, Sergio, 
Cuco, Pepe, Rico, Gamba, Amador, 
Gil, Juanín, Vili y Jesús. Norris 
entró por Gamba y Raúl por Ama
dor.

Turégano: Francisco, Jesús, 
José, Vicente, Julio, Alfonso, Da
vid, Pascual, Escudero, Alejandro, 
y Alberto.

Arbitro: Raúl Llórente. Bien, 
sin complicaciones.

GOLES

1-0, min. 2. Vili.
2-0, min. 22. Gamba.
3-0, min. 25. Vili.
4-0, min. 34. Gil.
5-0, min. 36. Gamba.
6-0, min. 40. Juanín.
7-0, min. 42. Juanín.
7-1, min. 48. Escudero.
7-2, min. 55. Escudero.
Tarde apacible y media entrada 

en el campo de “La Vega" para 
presenciar el choque entre el Can
timpalos y el Turégano.

El resultado deja reflejado lo que 
fue el partido. Pese a la goleada, el 
Turégano fue un digno rival para el 
Cantimpalos, pues no dejó de lu
char durante los noventa minutos, 
aun estando con diez jugadores en 
el terreno de juego.

Destacamos el gol de Jesús, que 
desde cuarenta y seis metros picó, 
dejando claro que no hay que ir al 
Bernabéu para ver un gran gol. El 
público asistente sacó pañuelos

Bernardos..................................
Arlequín....................................
Acueducto..................................
Navas de Oro ...........................
El Espinar..................................
Mozoncillo............................. .
Coca...........................................
Villacastín ...............................
Carbonero..................................
G-5 Centro ...............................

GRUPO B

La Granja .................................... 10 7
Sp. Riazano............................... 9 6
Cantimpalos............................... 11 4
Cantalejo .................................. 9 5
Valseca........................................ 10 3
Bemuy ........................................ 12 3
Sepúlveda.................................. 11 2
Turégano...................................... 10 2

TELEGRAMAS DEPORTIVOS

QUINIELAS: Los 26 acertantes 
del pleno al quince de la quiniela de 
fútbol de esta semana cobrarán 
cada uno 2.469.565 pesetas. Con 
catorce aciertos han aparecido 66 
boletos, a cada uno de los cuales le 
corresponden 1.459.288 pesetas; de 
tres son 1.830, con un premio para 
cada uno de 52.630 pesetas, y los 
22.126 de doce cobrarán 4.353 pese
tas cada uno.

FUTBOL: La Asamblea Gene
ral Extraordinaria de la Liga de 
Fútbol Profesional aprobó ayer por 
unanimidad el huevo Plan de Sa
neamiento de los clubes.

La FIFA concedió ayer al juga
dor inglés del Toltcnham Gary 

blancos gritando: “Aragón, Ara
gón...”.

Después de este buen resultado, 
esperamos que el Camtimpalos 
continúe con su buena racha.

Cantalejo, 4;
Bernuy, 0
A. GONZALEZ

Cantalejo: César, Marcelo, De 
Lucas, Félix, J. Félix, Justo, Maria
no, Alberto, Manrique y Avelino. 
Zamorano entró por Alberto y 
Tomás por De Lucas.

Bemuy: José, Juan, Arias, M. 
Angel, Justino, Fran, Canario, J. 
Carlos, Toñín, Ruques y Raúl. Al
berto entró por Fran.

Arbitro: López García, regular. 
Señaló un penalti muy dudoso a 
favor de los locales.

GOLES
1-0, min. 23. Avelino..
2-0, min. 54. Mariano de penalti.
3-0, min. 58. Manrique.
4-0, min. 75. Félix.
Partido ganado con claridad por 

el Cantalejo que, tras un primer 
tiempo de muchas imprecisiones y 
pocas ocasiones de gol para los dos 
equipos, el segundo tiempo fue 
dominado por el Cantalejo, llegan
do con facilidad al marco visitante 
y creando ocasiones de peligro, a 
pesar de que sus delanteros caían 
varias veces en la trampa del fuera 
de juego, practicado con desigual 
acierto por parte del Bernuy. Al 
final, los dos puntos se quedaron en 
casa.

GRUPO A

L £. E. L L £- í*
13 8 3 2 26 18 19
13 8 2 3 35 17 18
12 8 2 2 34 17 18
12 4 5 3 29 19 13
12 4 4 4 23 27 12
13 6 0 7 25 35 12
13 4 3 6 30 31 11
13 4 2 7 22 30 10
13 2 3 8 17 32 7
12 1 4 * 7 20 35 6

& Ei L £*
1 2 19 10 15
2 1 34 12 14
6 1 35 15 14
2 2 28 18 I2
4 3 25 22 10
2 7 8 37 8
1 8 20 34 5
0 8 10 31 4

Lineker el galardón anual a J 
limpio que, dotado con mas 
millones de pesetas, premia a 
bolista que demuestra 
portividad dentro del ierre 
juego.

El exjugador del Rea* ^n- 

Rafael Martín Vázquez, ha P' 
lado una demanda ante Mag1^ 
ra de Trabajo contra su an"^11 ¡za. 
por el impago de una m L e 
ción, por su traspaso al Iorl ’ (aS. 
asciende a dos millones de p -

TENIS: El equipo 
nior femenino de tenis se p a| 
campeón de Ia Copa ( onti n r 
vencer en la final a Argen
2-0.
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
NECESITO urgentemente piso al
quiler o venta. Teléfono 420990 
(tardes).

SE ALQUILA piso. Teléfonos 
434239-437502.

NECESITO local barrio El Car
men. Teléfono 426456.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
•ellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón., 
Domingo de Soto, 1. Teléfono
435109.

ENSEÑANZA
CONVOCADAS, por la Excma. 
Diputación Provincial de Sego- 
via, NUEVE plazas de Auxiliar Ad
ministrativo. B.O.P. de 30 de no
viembre. Informa y prepara Aca
demia Nobel. Independencia, 9. 
Teléfono 426915.

SE NECESITA
PROFESORA

para dar clases 
a domicilio a dos niñas 
de 3.9 BUP y 7.° EGB.
Telfs. 42.42.82 y 43.02.09

GANADOS
VENDO vacas avileñas para pa
rir. Teléfonos 181271 y 181497.

VENDO charoleses, machos y 
hembras, puros, con carta. Telé
fonos 181271 y 181497.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

JOVAR: Vende nave polígono 
Industrial (El Cerro). Superficie 
1.200 metros.

JOVAR: Vende parcelas, una 
industrial. Torrecaballeros, 3.000 
7 7.000 metros.

TOVAR: Vende piso Santa Eula- 
••a, garaje, planta 4.e.

TOVAR: Alquila local José Zorri- 
•la, 240 m., 2 plantas. Instalado.

TOVAR: Parcela Madrona, 5.000 
n’-l vallada, chamizo. Agua/luz.

TOVAR: Vende piso Fuentemlla- 
h°s, 3 dormitorios, gastos Indivi
duales, amueblado, semlnuevo.

TOVAR: Alquila local, San Millán, 
237 metros, posibles divisiones. 
Hechos.

TOVAR: Alquila, Junto a Ezequiel 
González, local 128 metros, Ideal 
fleatorfas.

^GVAR: Alquila local Ezequiel 
^°nzález, superficie 125 metros, 
^icozona.

T^VAR: Vía Roma. Edificio cons- 
yucción 4-1 dormitorios, garaje, 
"••tero.

^P^AR: Local alquiler, Enrique 

chad buera^ 95 metrO8' amPlia *•■

TOVAR: Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m*.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla, 
5 dormitorios, gastos individua
les, tercero.

TOVAR: Vende pisos, 3 dormito
rios, junto Ezequiel González. A 
estrenar.

TOVAR: Vende piso, calle Mira- 
flores, 3 dormitorios. Completa
mente exterior, esquina.

Alquila OFICINAS
PLAZA AZOGUEJO .

Desde 40 m2
43.59.50 43.54.61

TOVAR: Vende piso, Santa Eula
lia, 5 dormitorios, garaje, planta 
6.».

TOVAR: Vende piso Estación Fe
rrocarril, 3 dormitorios, exterior. 
Garaje. 4.9.

TOVAR: Traspasa local Albuera. 
Idóneo tienda. Precio: 2.000.000 
ptas.

TOVAR: Vende piso La Granja. 3 
dormitorios, 2 baños, buen pre
cio.

TOVAR: Pisos Avda. José Anto
nio. 4,5 dormitorios, en construc
ción.

43.54.61 43.59.50

■L MIGUeiTOW 

BwTf
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ. 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA. 75 
m*. 2 dormitorios. Perfecto esta
do. Seminuevo. Sólo 6.500.000.

HABITAT: CALLE CARMEN 
(Junto FERNANDEZ LADREDA).
83 m2. 1 dormitorio. Exterior.
Excelente estado.

HABITAT O

Traspasa

LOCAL
C/REAL

— 45 m2
— Renta interesante
INFORMACION PERSONAL

oc

o

o

HABITAT: JUAN BRAVO. 100 m2.
2-3 dormitorios. Magnífica reha
bilitación. Exterior. Ocasión.

HABITAT: LA PLATA. 60-74. m2.1 
dormitorio. A estrenar. Dúplex. 
Infórmese.

HABITAT (g) 43.30.10
O NO DESAPROVECHE UD. LA ULTIMA OPORTUNIDAD 

DE TENER SU VIVIENDA EN PROPIEDAD, DESDE 
50.000 PTAS./MES.

O VIVIENDAS DE 1, 2 Y 3 DORMITORIOS, A 2 KMS. DE 
SEGOVIA, SITUADAS EN UNA URBANIZACION CON 
GRANDES ZONAS COMUNES CON JARDINES, PISCI
NAS, CANCHA DE TENIS Y UNAS VISTAS PRECIOSAS.

O CANTIDADES AVALADAS CON POLIZA DE SEGURO.

“Residencial San Cristóbal"
HABITAT: SAN MARCOS. 63 m2.2 
dormitorio». Seminuevo. Amplia 
terraza. Luminoso.

HABITAT: PLAZA PEÑASCAL. 91 
m2. 2 dormitorio». Garaje. Próxi
mo entrega. Facilidades.

HABITAT: PINTOR HERRERA. 90 
m2.3 dormitorios. Dúplex. Vistas. 
Muy luminoso. Facilidades.

HABITAT: SAN LORENZO. 85 m2. 
3 dormitorios. Servicio» centra
les. Muy soleado. Económico.

HABITAT: PLAZA VENDRELL 87 
m2. 3 dormitorios. Planta cuarta 
exterior. Semlrreformado.

HABITAT: JUAN SEGOVIA (JUN
TO PLAZA MAYOR). 145 mz. 4 
dormitorios. Totalmente rehabili
tado. Patio. Muy luminoso. 
8.700.000.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila oficina» 
muy céntrica» a partir de 50 m2.

FINCAS NOVO: Vende chalet» 
adosado» con piscina, en La Las- 
trilla. Excelentes vistas. Facilida
des.

FINCAS NOVO: Vende naves 
industriales de 250 m2. en Carre
tera Nacional.

FINCAS NOVO: Vende pisos de 3 
dormitorios, y locales comercia
les junto al Azoguejo. Construc
ción inmediata.

FINCAS NOVO: Traspasa local 
comercial en Avda. José Antonio. 
Acondicionado. Buen escapara
te.

FINCAS NOVO: Vende y alquila 
plazas de garaje. Distintos encla
ves.

FINCAS NOVO: ¿Quiere vender 
su piso? Acuda a nosotros y le 
aconsejaremos, porque “Cono
cemos el terreno”. Teléfono 
441729.

FINCAS NOVO: Alquila local 
comercial de 70 m2, totalmente 
acondicionado en Alférez Provi
sional. Escaparate.

PERDIDAS

BOLSA de viaje negra. Plaza San 
Esteban. Teléfono 436586 (grati
ficará). .

TRABAJO
NECESITO persona para acom
pañar señora y ayudar en casa, si 
es posible, con carnet de condu
cir. Teléfono 420689, llamar de 4 a 
7 tarde.

SE NECESITA ayudante de coci
na. Teléfono 434807.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informe». Te
léfono 427700.

NECESITO empleada de hogar, 
experiencia con niños. Teléfono
441105.

SE NECESITA camarero con 
experiencia en barra y comedor. 
Preferible joven. Teléfonos 
441224-443279.

EMPLEADA de hogar fija, buen 
sueldo. Teléfono 424196.

SE NECESITA ayudante depen
diente. Taberna El Trovador. Pa
seo Ezequiel González, 29 (Ref. 
40/1/M027).

NECESITO empleada de hogar de 
8,30 a 2 tarde. Teléfono 429945. 
Llamar a partir 7,30 tarde.

SE NECESITA dependiente/a 
para barra bar. Teléfono 432838.

EMPRESA de cerámica necesita 
operarios varones para trabajar 
en turnos, interesados llamar en 
horas de oficinas al teléfono 
437661 (40/1/M226).

NECESITO empleada de hogar 
con experiencia en niños. Maña
nas, zona Vía Roma. Teléfonos 
429477 - 435432.

TRASPASOS

SE TRASPASA bar-restaurante, 
por no poder atender, junto Acue
ducto, perfectamente instalado. 
Teléfonos 441224-443279.

TRASPASO bar céntrico. Teléfo
no 434703

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladrada, 11. 
430511 (seis líneas).

GRATIS llama al (923) 263867 y 
escucha un mensaje de buenas 
noticias y recibirás...

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

VENTAS

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono 
426645.

PALAZUELOS DE ERESMA, vi
viendas unlfamillares, centro del 
pueblo. Facilidades. 471450.

SE VENDE parcela edificable en 
La Lastrilla. Teléfono 441191 (ma
ñanas).

SE VENDE oficina en edificio de 
nueva construcción en paseo de 
Ezequiel González (Junto al Hotel 
los Arcos). Teléfono 421558 (ho
rario de comercio).

SE VENDE local acondicionado 
de 200 m2. Gobernador Fernán
dez Jiménez. Teléfono 441191 
(mañanas).

HECTAREA y media en Sepúlve- 
da con chopos, cerca del pueblo, 
120 ptas. m2. Teléfono 428437.

SOLAR
CON PINAR

VENDO
En Marugán

Superficie: 28.000 m2 
Teléfono 57.50.01 

(horas 9 a 12,30 y 14 a 18)

SE VENDE finca. Estación de El 
Espinar, 17 hectáreas. Teléfono 
91/2461313.

VENDO SOLAR en La Lastrilla 
para vivienda y nave comercial 
con fachada a la carretera. Telé
fono 430748.

SE VENDE finca en Fuente de 
Santa Cruz. Teléfono 431451.

FINCA 120 obrada» regadío con 
perforación de 300.000 litro»/ 
hora, en Segovia, a 10 km», auto
pista Adanero. Teléfono 426600 
(mañanas).

VENDO piso en Nueva Segovia. 
75 m2. 2 dormitorio». 3.8 exterior. 
Seminuevo. Sólo 6.500.000. Telé
fono 433001.

VEHICULOS
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expeJ 
riencia. Segovia-Madrid-Aleme- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Peugeot 505 Diesel Impe
cable. Teléfono 420877.

TRASPASO
TIENDA DE REPUESTOS

Y ACCESORIOS 
AUTOMÓVILES

Acreditada, por jubilación.
Totalmente acondicionada, 

220 m2, sitio céntrico.
Grandes escaparates.

Teléfono 42.05.84

SE ALQUILA 
LOCAL

Todo exterior en Avda. Fer
nández Ladreda, 150 a 200 
m2. Totalmente acondiciona
do, ideal para oficinas y des
pachos.

Teléfono 42.08.86

Deposite en ella 
envoltorios, papeles, etc.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Por el incremento de tarifas

Sanitas puede perder cien mil asegurados
Madrid.— Unos 100.000 asegu

rados de Sanitas podrían darse de 
baja como consecuencia incremen
to de tarifas que comenzará a apli

El rey don Juan Carlos conversando con Jesús Quintero.

El Rey Juan Carlos entregó ayer 
los Premios Internacionales de 
Periodismo Rey de España, que en 
esta octava edición han recaído en 
Rafael Castro Pereda, de Puerto 
Rico, ganador en la categoría de 
trabajos relacionados con el V 
Centenario del Descubrimiento de 
América; Jesús Quintero, de Espa
ña, en el apartado de televisión; 
José Dos Santos Lopes, de Portu
gal, en radio y Washington de 

España es la mayor reserva natural 
de Europa, según la CE

Madrid.—España posee el 39% del total de zonas de protección 
especial para las aves, y conserva 8.000 especies de plantas, 540 de 
aves, 95 de mamíferos y 80 de peces, lo que la convierte en la mayor 
reserva natural de Europa, según datos de la Comisión Europea.

Un 5% del territorio español, en concreto 2.136.967 hectáreas, 
están clasificadas como zonas de especial protección para las aves. 
Esta extensión es la mayor de la CE en términos absolutos y sólo es 
superada por la de Dinamarca en porcentaje.

La unidad de Cuidados Paliativos
es lo opuesto a la eutanasia

La unidad de Cu-dados Paliativos, inaugurada ayer en Madrid en el hospital Gregorio Marañón, que funcionará 
desde el 15 de enero con 16 camas para enfermos con una esperanza de vida de tres meses, es lo opuesto a la 
eutanasia, dijo el doctor Ncil MacDonald, de la Organización Mundial de la Salud.

Cuidar, cuando la curación ha dejado de tener sentido, será el objetivo de esta unidad, primera de este tipo en 
Madrid, aunque ya existen otras en Santander y Cataluña.

Un equipo multidisciplinar atenderá a las enfermos, en su mayoría provenientes de otras plantas del Hospital, 
en la unidad que cuenta con 28 plazas (veinte en habitaciones dobles y diez en individuales), aunque en principio 
se pondrán en marcha sólo dieciséis, con unos 150 ingresos al año y una estancia media de 38 días.

La prioridad de esta unidad es aumentar la calidad de vida, no aumentarla ni acortarla, y los enfermos que asi 
lo deseen podrán suspender el tratamiento, comentó el responsable de la misma, José María Núñez Olartc.

Se han invertido más de 50millonesen esta Unidad, situada en el edificiodc Oncología, cuyas obras se iniciaron 
en septiembre y en las que se han cuidado hasta los últimos detalles y así las paredes están pintadas de salmón, 
por ser el color menos agresivo, y los pasillos en beige para resaltar lo menos posible la palidez de los enfermos.

Todas las habitaciones cuentan con baño privado, teléfono, ’IV c hilo musical y, aunque de momento no tienen 
cama para acompañante, se estudiarán las necesidades.

carse el próxi mo mes de enero y que 
ha provocado protestas de asegura
dos y de asociaciones de consumi
dores. Una mujer de cincuenta años

Novaes, de Brasil, en prensa. El 
jurado otorgó una mención especial 
al periodista israelí Moshe Shaul, 
redactor de la revista sefardita “Aki 
Yerushalayim”, por su digno es
fuerzo en la conservación lingüísti
ca del español. En una audiencia ce
lebrada en el palacio de la Zarzuela, 
a la que asistió también la Reina So
fía, Don Juan Carlos entregó los 
premios a los cuatro periodistas, así 
como un diploma al profesional 
israelí.— Efe. 

resultó herida en un pie, por un 
vehículo, en el transcurso de una 
manifestación de afectados que 
convocóayer la Unión de Consumi
dores (UCE) ante la sede de la 
compañía, en Madrid.

La es una de las asociaciones que 
pretende negociar con la compañía 
la subida de tarifas ante de recurrir 
a la vía jurídica. Fuentes de Sanitas 
aseguraron ayer que no está dipues
ta a modificar su decisión “Sanitas 
ha invitado a las asociaciones y a la 
coordinadora de afectados a discu
tir, aclarar o informar pero no pre
tende negociar", asegura un porta
voz. La compañía no ha descartado 
que el número de bajas alcance o 
supere la cifra de 100.000, de sus 
700.000 asegurados.

La UCE considera que la discri
minación introducida entre asegu
rados de distinto sexo y edad pone 
en entredicho el principio constitu
cional de igualdad.

.ALEMANIA

Los cerveceros 
del Oeste 
hacen su agosto 
con los clientes 
del Este

Dresde (RFA).— La sed de cer
veza de los germanoorientales de
paró a los cerveceros germanoocci- 
dentales en 1990 un año récord con 
una producción de 103 millones de 
hectólitros, informó hoy el presi
dente de la Unión de Cerveceros 
Alemanes, Josef Hattig.

Las empresas del sector, en lo 
que fue hasta ahora la República 
Federal de Alemania (RFA), traba
jaron los últimos doce meses al tope 
de sus posibilidades, y acabaron así 
con un estancamiento que venían 
padeciendo desde 1976.

Sus colegas germanoorientales, 
en cambio, se vieron forzados a 
reducir su producción cervecera de 
veintidós millones de hectólitrosde 
media anual, a unos siete millones.

Y es que los aproximadamente 
deciséis millones de ciudadanos de 
la ya desaparecida República De
mocrática Alemana (RDA), que 
estadísticamente tienen un consu
mo anual pcrcápita de 140 litros de 
cerveza, al igual que los del oeste, 
optaron en 1990 por el producto 
occidental.— Efe.

NOMBRES 
propios

DISTINCION PARA UNICEF
El Ministerio de Asuntos Sociales ha concedido la Gran Cruzde 

la Orden Civil de la Solidaridad Social al Fondo de las Naciones 
Unidas para la Infancia (UNICEF). La alta condecoración se ha 
otorgado a dicha entidad por haberse distinguido de modo extraor
dinario en la promoción y desarrollo de actividades y senicios 
relacionados con la política social para la supervivencia y promo
ción de la infancia.

MILLER, CONTRA UNA LEY DE HIERRO 
PARA BENEFICIOS EMPRESARIALES

EL PRESIDENTE DE POLLY PECK, 
ACUSADO DE ROBO Y FRAUDE

El presidente de la multinacional, Polly Peck, propietario de la 
conservera Del Monte, Asi! Nadir, compareció ante un juez en 
Londres para responder a 18 acusaciones de robo y falsa contabi
lidad.

Nadir fue detenido el sábado por la brigada contra el fraude de 
Scotland Yard en el aeropuerto londinense de Heathrow, cuando 
regresaba de Turquía, donde había viajado para tratar de conse
guir fondos para re flotar Polly Peck.

Durante su comparecencia ante el juez, Nadir, que se declara 
inocente de las acusaciones formuladas, fue informado de que 
podrá estar en libertad condicional hasta que se celebre el juicio, 
mediante una fianza de 3,8 millones de dólares y avales por otros, 
2,85 millones.

INAKI GABILONDO RECIBE UN PREMIO 
DE COMUNICACION

Para el periodista Iñaki 
Gabilondo en España se da una 
confusión entre poder político y 
poder periodístico, según expu
so en una conferencia pronun
ciada en Valladolid con el título 
de “El poder de la comunica
ción Gabilondo acudió a re
coger el premio a la comunica
ción que le otorgó el grupo pu
blicitario Comunicación y Ges
tión en colaboración con la 
Universidad de Valladolid.

Gabilondo, que lleva veinte 
años en el mundo informativo, 
afirmó en su intervención que la 
prensa aspira a convertirse en 
el primero de los poderes, en 
disputa con el poder político, no 
obstante la confusión de pode
res que se da en la sociedad 
española actual.

Para Gabilondo la comuni
cación tiene mucho poder — 
"aunque no tanto como se

MONICA VITTI, CONTRA LA DROGA

La actriz italiana Mónica 
Vitti se sumó a la campaña 
contra las drogas que lleva a 
cabo un diario de Roma, instan
do a los jóvenes a “no quebrar 
sus vidas con los estupefacien

Merton Miller, el último 
Nobel de Economía, dijo ayer 
en Madrid que imponer una ley 
de hierro para los beneficios 
empresariales es la mejor recta 
para el desastre. La crisis del 
Golfo no beneficia en nada a las 
empresas; lo que éstas más 
odian, dijo, es la incertidumbre, 
por la imposibilidad de planifi
car inversiones a largo plazo.

El Nobel de Economía, al 
serle preguntada ayer en Ma
drid su opinión sobre la conve
niencia de una “ley de hierro" 
para frenar los beneficios em
presariales, dijo: “En Estados 
Unidos se han cometido muchas 
locuras, pero nunca hemos lle
gado a limitar los beneficios.

dice", matizó—, y aisminU^c0. 
medida que avanzan otro
lectivos sociales.

tes”. Mónica Vitti 
necesario que el cine y i _ 
participen en la campa'111 
ira el abuso de las droga v. 
deben “darle una mano a 1 
la necesite".
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